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SES16N ORDINARIA

siENDO  LAs  11:26  HORAs  DEL  DiA  12  DE ABRIL  DEL Ano
DOS  MIL  VEINTID6S,  REUNIDOS  EN  LAS  INSTALACIONES
PROVISIONALES     DE     CABILDO     EN     EL     CENTRO     DE
DESARROLLO COMUNITARIO CDC, ESTANDO PRESENTES,
LA   LIC.   GLORIA   KARLA   SANDOVAL   MOCINOS,   SINDICO
PROCURADOR MUNICIPAL Y LOS CC.  LIC.  DAVID  MAXIMO
HERNANDEZ,   LIC.   JOSELIN   LOPEZ  MEJiA,   DR.   HECTOR
FRANCISCO GUTIERREZ GUTIERREZ,  LIC.  IADY CRISTINA
HERNANDEZ ESPINOSA,  C.  VARIO MARTINEZ PEREZ,  LIC.
DIANA  SILVIA  CRUZ  GUATEMALA,   C.   JULIAN   SANTILLAN
SANTILLAN, LIC.  FRANCISCO ALBERT0 FLORES SANCHEZ,
PROFA.   SABINA   HERNANDEZ   SANTANA,   DRA.   YESENIA
OLVERA  SANCHEZ,  lNG.  PATRIclo  OLVERA  BAUTISTA,  C.
GLORIA       LIZBETH       CERON       ANGELES       REGIDORES
RESPECTIVAMENTE                    DEL                   AYU NTAMI ENTO
CONSTITUCIONAL,      C.      HECTOR     OLVERA     GONZALEZ
SECRETARIO GENERAL MUNICIPAL,  QUIENES  EN  USO DE
LAS  FACULTADES  QUE  LES  CONFIERE  EL ARTICULO  115
DE   IA  CONSTITUC16N   POLITICA  DEL  ESTADO   LIBRE   Y
SOBERANO   DE   HIDALGO,   CON   FUNDAMENTO   EN   LOS
ARTICULOS      131,      132,      144,      FRACCION     VII     DE      LA
CONSTITUCION  POLITICA PARA EL  ESTADO DE  HIDALGO;
ARTICULOS 36, 37, 47, 48, 49, 52, 60 FRACCION 11 lNCIS0 A)
DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL, ASI COMO EL BANDO DE
POLICIA  Y  GOBIERNO  DEL  MUNICIPIO  DE  SAN  AGUSTIN
TLAXIACA   HIDALGO,    REALIZAN   LA   PRESENTE   SESION
ORDINARIA BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN DEL DiA

1.    PASE DE LISTA.
2.   VERIFICAC16N Y APROBAC16N DEL QU6RU" LEGAL.

Flores Sanchoz   3.   LECTURA y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DIA.
4.   INSTALAC16N DE LA ASAMBLEA.
5.    LECTURA,  Y  EN  Su  CASO  APROBACION  Y  FIRMA  DEL

ACTA DE CABILDO DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA
DEL 17 DE IVIARZO 2022

6.    LECTURA,  Y  EN  SU  CASO,  APROBAC16N  Y  FlfwA  DEL
ACTA DE CAB]LDO DE LA SES16N EXTRAORDINARIA CON

ECHA DEL 28 DE IVIARZO DEL 2022
C.D. Yos®nla Olvera Sanch®z
REGIDORA

C. Gloria Lizboth Cer6n Ang®Ies
REGIDORA

LECTURA Y EN Su CASO APROBAC16N Y FIRIVIA DEL ACTA
DE  CABILDO  DE  SES16N  ESPECIAL  CON  FECHA  DEL  31
MAIEO DEL 2022.

8.    NOMBRAMIENTO Y RATIFICAC16N DE LA OFICIAL MAYOR
DE LA ASAWIBLEA.

9.   APROBAC]6N  DE  LA  F`EVOCAC16N  DE  LA  CONSTANCIA
DE  NO  DOMINIO  POBLICO  MENCIONADA  EN  EL  PuNTO 8
DE    LA   SES16N   ORDINARIA   CON   FECHA   DEL   24   DE
FEBRERO 2022.
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10. ANALISIS,  DISCUS16N  Y  APR0BACION  DEL  C6DIGO  DE
CONDUCTA   PARA   LOS  SERVIDORES   POBLICOS   DE   LA
ADMINISTRAC16N  PUBLICA MUNICIPAL  DE SAN  AGUSTiN
TLAXIACA HIDALGO.

11.AUTORIZAC16N   PARA   LA   CREAC16N   DE   LA   GACETA
MUNICIPAL

12. AUTORIZAC16N PARA EL CAMBIO DE NOIVIENCLATURA EN
LA TRAZA MUNICIPAL DE LA CALLE 2010 A AVENIDA 2000,
UBICADA    EN    EL    SECTOF`    EL    BINDHO,    BARRIO    EL
HUIZACHE SAN AGUSTiN TLAXICA, HGO.

13. AUTORIZACION PARA EL CAJVIBIO DE NOMENCLATUFIA EN
LA TRAZA  MUNICIPAL  DE  LA  CALLE  2000  A  CALLE  5  DE
IVIAYO  UBICADA  EN  EL  SECTOFt  EL  BINDHO,  BARRlo  EL
HUIZACHE, SAN AGuSTIN TLAXIACA, HGO.

14.ANALISIS     Y     EN     SU     CASO     APROBAC16N     DE     LA

i€mez MODIFICAC16N  A  LOS  PRESUPUESTOS  DE  [NGRESOS  Y
EGRESOS   DEL   FONDO   DE   APORTACIONES   PARA   EL
FORTALECIMIENTO    DE    LOS    MUNICIPIOS   (FORTAMUN)
2022, POR INCREMENTO EN EL TECHO FINANCIERO.

mandezEspinosa::::SLX#:3i;G::ELEAtsLEEssi6NORDiNARIA.

nez P6rez

Mtra.Sabinafi€in\;`i=`=zsantana

C. Gloria Lizbeth Cer6n ^ngeles
REGIDORA

1.-   COMO   PRIMER   PUNT0   DEL   ORDEN    DEL   DiA   SE
PROCEDE AL PASE DE LISTA:

•             C.        BELEN       ARTURO       HERNANDEZ       MAXIMO
PRESIDENTE MUNICIPAL
•             LIC.  GLORIA  KARLA SANDOVAL  MOclflos  SINDICO
PROCURADOR
REGIDORES

LIC.  DAVID MAXIMO HERNANDEZ
LIC. JOSELIN L6PEZ MEJIA
DR.  HECTOR FRANCISCO GUTIERREZ GUTIERREZ
LIC.  LADY CRISTINA HERNANDEZ ESPINOSA
C. MARIO MARTINEZ PEREZ
LIC.  DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA,
C.  JULIAN SANTILLAN SANTILLAN
LIC.  FRANCISCO ALBERTO FLORES SANCHEZ
MTRA. SABINA HERNANDEZ SANTANA
DRA. YESENIA OLVERA SANCHEZ
ING.  PATRICIO OLVERA BAUTISTA
GLORIA LIZBETH CERON ANGELES

2.- VERIFICACION  Y APROBACION  DEL  QUORUM  LEGAL,
DESPUES   DEL   PASE   DE   LISTA   Y   VERIFICANDO   QUE
ASISTIERON     13     lNTEGRANTES     DE     ESTE     6RGANO
COLEGIADO,  ESTANDO  AUSENTE  EL  C.   BELEN  ARTURO
HERNANDEZ     MAXIMO      PRESIDENTE      MUNICIPAL,      SE
DECLARA  LA  EXISTENCIA  DEL  QUORUM  LEGAL,  POR  LO
TANTO, LOS ACUERDOS QUE A CONTINUAC16N SE DICTEN
SERAN VALIDOS POR DISPOSIC16N DE LEY.

3.- LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.

ORDEN DEL DiA

1.    PASE DE  LISTA.
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2.    VERIFICACION Y APROBACION DEL QUORUM LEGAL.
3.    LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DiA.
4.    INSTAIACION DE LA ASAMBLEA.
5.    LECTURA, Y EN SU CASO APROBAcldN Y FIRMA DEL ACTA

DE CABILDO DE LA SESION ORDINARIA CON FECHA DEL 17
DE MARZO 2022

6.    LECTURA, Y EN SU CASO, APROBAC16N Y FIRMA DELACTA
DE CABILDO DE LA SES16N EXTRAORDINARIA CON FECHA
DEL 28 DE MARZO DEL 2022

7.    LECTURA Y EN SU CASO APROBACION Y FIRMA DEL ACTA
DE  CABILDO  DE  SESION  ESPECIAL  CON  FECHA  DEL  31
MARZO DEL 2022.

8.    NOMBRAMIENTO  Y  RATIFICACION  DE  LA  OFICIAL  MAYOR
DE LA ASAMBLEA.

9.   APROBAcldN DE LA REVOCACION DE LA CONSTANCIA DE
NO DOMINIO PUBLICO MENcloNADA EN EL PUNTO 8 DE LA
SES16N ORDINARIA CON FECHA DEL 24 DE FEBRERO 2022.

10. ANALISIS,   DISCUSION   Y  APROBACION   DEL  CODIGO   DE
CONDUCTA   PARA   LOS   SERVIDORES   PUBLICOS   DE   LA
ADMINISTRAcldN  PUBLICA  MUNICIPAL  DE  SAN  AGUSTIN
TLAXIACA HIDALGO.

11.AUTORIZACION    PARA    LA   CREACION    DE    LA    GACETA
MUNICIPAL

12. AUTORIZACION  PARA EL CAMBIO DE  NOMENCLATURA EN
LA TRAZA MUNICIPAL DE  LA CALLE 2010 A AVENIDA 2000,
UBICADA EN EL SECTOR EL BINDHO, BARRIO EL HUIZACHE
SAN AGUSTIN TIAXICA,  HGO.

13. AUTORIZACION  PARA EL CAMBIO DE  NOMENCLATURA EN
IA  TRAZA  MUNICIPAL  DE  LA  CALLE  2000  A  CALLE  5  DE
MAYO  UBICADA  EN  EL  SECTOR  EL  BINDHO,  BARRIO  EL
HUIZACHE, SAN AGUSTIN TLAXIACA,  HGO.

14.ANALISIS     Y     EN      SU     CASO     APR0BACION      DE      LA
MODIFICACION  A  LOS  PRESUPUESTOS  DE  INGRESOS  Y
EGRESOS    DEL   FONDO    DE   APORTACIONES   PARA   EL
FORTALECIMIENTO    DE    LOS    MUNICIPIOS    (FORTAMUN)
2022,  POR INCREMENTO EN EL TECHO FINANCIERO.

15. ASUNTOS GENERALES
16. CLAUSURA DE LA SESION ORDINARIA.

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA MANO QUIEN  ESTE A
FAVOR DE LA APROBAC16N DEL 0RDEN DEL DiA.

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR      UNANIMIDAD      DE      LOS      PRESENTES      QUEDA
APF`OBADA EL ORDEN DEL DiA DE LA PRESENTE SES16N
ORDINARIA.

4.-   INSTALAC16N   DE    LA   ASAMBLEA.    -   SE   DECLARA
FORMALMENTE   INSTALADA   LA  SESION   ORDINARIA   DEL
AYUNTAMIENTO  DE  SAN AGUSTiN TIAXIACA SIENDO  LAS
11 :33 HORAS, DEL DIA 12 DE ABRIL DEL Aflo 2022.
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5.-  LECTURA,  Y  EN  SU  CASO APROBAC16N  Y FIRMA  DEL
ACTA DE CABILDO DE LA SES16N ORDINARIA CON FECHA
DEL 17 DE MARZO 2022.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR  PARA
HACER REFERENCIA QUE LAS PRESENTES ACTAS QUE SE
FIRMARAN EN ESTA SES16N SON NECESARIAS PARA DAR
CUMPLIMIENTO         A         LOS         REQUERIMIENTOS         DE
TRANSPARENCIA, ENTREGAR A TESORERIA Y SUBIR A LAS
PLATAFORMAS CORRES PONDI ENTES.

ACUERDO:

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA IVIANO QUIEN  ESTE A
FAVOR DE  LA LECTURA, Y EN  SU  CASO APROBAC16N Y
FIRMA DEL ACTA DE CABILDO DE  LA SES.6N ORDINARIA

Trez     CON FECHADEL 17 DE MARZ02022

anchez

Santana

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES QUEDA APROBADA
LA    FIRMA    DEL    ACTA    DE    CABILDO    DE    LA    SESION
ORDINARIA CON FECHA DEL 17 DE MARZO 2022

6.- LECTURA, Y EN SU  CASO, APROBAC16N Y FIRMA DEL
ACTA DE CABILDO DE LA SES16N EXTRAORDINARIA CON
FECHA DEL 28 DE MAFtzo DEL 2022

ACUERDO:

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  LA MANO QUIEN  ESTE A
FAVOR  DE  LA  LECTURA,  Y  EN  SU  CASO,  APROBACION  Y
FIRMA      DEL     ACTA      DE      CABILDO      DE      LA      SESION
EXTRAORDINARIA CON FECHA DEL 28 DE MARZ0 DEL 2022

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
a ABSTENCIONES

POR      UNANIIvllDAD      DE      LOS      PRESENTES      QUEDA
APROBADO   LA   FIRMA   DEL  ACTA   DE   CABILDO   DE   LA
SES16N EXTRAORDINARIA CON FECHA DEL 28 DE IVIAFHO
DEL 2022

7.-  LECTURA Y  EN  SU  CASO  APROBAC16N  Y  FIRMA  DEL
ACTA DE CABILDO DE SES16N ESPECIAL CON FECHA DEL
31  MARZ0 DEL 2022.

ACUERDO:

SE  SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR  LA MANO  QUIEN  ESTE A
FAVOR  DE  LA  LECTURA  Y  EN  SU  CASO  APROBACION  Y
FIRMA DEL ACTA DE CABILD0  DE  SESION  ESPECIAL CON
FECHA DEL 31  MARZO DEL 2022.

13 VOTOS A FAVOR
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0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES QUEDA APROBADO
LA  FIRMA  DEL  ACTA  DE  CABILDO  DE  SES16N  ESPECIAL
CON FECHA DEL 31  MARZO DEL 2022.

8.-   NOMBRAMIENTO   Y   RATIFICAC16N   DE   LA   OFICIAL
MAYOR DE LA ASAMBLEA.

HACE US0 DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES SANCHEZ PARA HACER MENCION QUE  HUBO  UN
PROBLEMA  DE  COORDINACION  ENTRE  LOS  REGIDORES
QUE FIRMARON EL OFICIO PARA SOLICITAR EL CAMBIO DE
LA OFICIAL  MAYOR  DE ASAMBLEA,  DEBIDO A QUE  EN  LA
SESION ORDINARIA PASADA ACORDARON  REALIZAR UNA
MESA DE TRABAJO PARA PRESENTAR LAS  PROPUESTAS
PARA  OCUPAR  EL  CA84GO,   lA  CUAL  NO  SE  LLEVO  A
CABO,   SOLICITA   CONOCER   LA   PROPUESTAS   DE   LOS
COMPANEROS,    SABER    SI    SIGUE    SIEND0    LA    MISMA
PERSONA QUE HOY OCUPA EL PUESTO Y PRESENTAR LA
PROPUESTA QUE EL REGIDOR QUE EL TIENE.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   DAVID   MAXIMO
HERNANDEZ    PARA    MENCIONAR    QUE    YA    ESTA    IA
PROPUESTA PARA LA PERSONA QUE OCUPARA EL CARGO
QUIEN   ES   LUCERO   GUTIERREZ   QUIEN   ACTUALMENTE
0CUPA  EL  CARAGO  DE  MANERA  PROVISIONAL  Y  LO  HA
DESEMPEKiADO  DE  MANERA  CORRECTA,  SOLICITA  QUE
DE  HABER ALGUNA OTRA PROPUESTA SE  PRESENTE EN
LA MESA Y TAMBIEN HACER MENCION QUE EL HECHO QUE
LA  MESA  DE  TRABAJO  NO  SE  LLEVARA A  CABO  ES  POR
FALTA DE INTERES DE LOS PRESENTES.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR  MARIO  MARTINEZ
PEREZ PARA COMENTAR QUE DESDE SU PUNTO DE VISTA
LUCERO   GUTIERREZ   ESTA   REALIZANDO   UN   TRABAJO
ACEPTABLE,  Y  HACIENDO  REFERENCIA AL COMENTARIO
DEL REGIDOR DAVID, SI HUBIERA OTRA PROPUESTA QUE
SE PRESENTE.

HACE   US0  DE   LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CERON     ANGELES     PARA     MENCIONAR     QUE     COMO
INTEGRANTES    DE   ESTA   ASAMBLEA   HUBO   FALTA   DE
COORDINACION  E  INTERES  DE CADA  INTEGRANTE  PARA
LLEVAR A  CABO  LA  MESA  DE  TRABAJO,  MENCIONA  QUE
POR  SU  PARTE  NO  TIENE  NINGUNA  PROPUESTA  PARA
QUE  SE  OCUPE   EL  CARGO,   DESCONOCE  QUIEN   SERA
QUIEN   OCUPE   EL   CARGO   YA   QUE   ELIA   NO   PUEDE
COMENTAR SI NO TRAE UNA PROPUESTA AL CARGO.

HACE USO DE IA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES SANCHEZ PARA HACER MENCION QUE LA IDEA ES
VALORAR ALGUNOS PERFILES, Y QUE EL TIENE LISTA UNA
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PROPUESTA  PARA  QUE  SEA ANALIZADA,  PRESENTANDO
SU     CURRICULUM     Y     QUE     DE     SER     POSIBLE     SEA
ENTREVISTADA, Y QUE QUEDE A LA DECISION.  LES ENVIA
DE  MANERA VIRTUAL EL CURRICULUM DE  LA PERSONA Y
HACE   MENCION   QUE   LA   PERSONA   EN   CUEST16N   SE
ENCUENTRA      EN      EL      RECINTO      POR      SI      DESEAN
ENTREVISTARLA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA SOLICITAR QUE  SE  HAGA UNA MESA  DE
TRABAJO    EN     LA    QUE    SE     PUEDAN    ANALIZAR     LAS
PROPUESTAS   PARA   OCUPAR   EL   CARGO   DE   OFICIAL
MAYOR DE LA ASAMBLEA.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   DAVID   MAXIMO
HERNANDEZ MENCIONANDO QUE YA SE VENCIO EL PLAZO
PARA    REALIZAR    DICHA    MESA    DE    TRABAJO    Y    ES
NECESARIO DAR SALIDA A ESTOS TEMAS,  PROPONE QUE
SE  REALICE  LA  VOTACION  PARA  RATIFICAR  A  LUCERO
GUTIERREZ Y OAR SEGUIMIENTO A LOS DEMAS PUNTOS.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  REGIDORA  YESENIA  OLVERA
BAUTISTA   PARA   SOLICITA   LA   MESA   DE   TRABAJO   Y
ANALIZAR  A  LOS  PERFILES  QUE  PODRIAN  OCUPAR  EL
CARGO.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ       ESPINOSA       PARA       MENCIONAR       QUE
DESCONOCE CUAL ES LA PREMURA Y POR QUE DE UN DIA
PARA   OTRO   SE   TIENE   QUE   RATIFICAR   A   LA   OFICIAL
MAYOR,    PREGUNTA    SI    SE    TIENE    UN    PIAZO    PARA
DECIDIRLO,  MENCIONA  QUE  DESCONOCE  POR  QUE  SE
TOMO ESTE PUNTO EN LA SESION DE HOY Y NO ES ALGO
QUE   SE   LES   HAYA   COMENTADO   CON   ANTERIORIDAD,
MENCI0NA  TAMBIEN  QUE  SE  LES  HABIA  DICHO  QUE  NO
HABiA  PUNTOS  PARA  LA  SESION  ORDINARIA Y  RESULTA
QUE TIENEN MUCHOS PUNTOS PARA LA SESION DEL DIA,
HACE MENCION QUE NO SE LES DIO LA OPORTUNIDAD DE
ANALIZAR ESTE PUNTO, ES SABIDO QUE NO ENTRE ELLOS
NO    SE    PUSIERON    DE    ACUERDO    PERO    YA    ESTAN
SURGIENDO LAS DEMAS PROPUESTAS.

HACE   USO  DE   LA  VOZ  EL   REGIDOR   MARIO   MARTiNEZ
PEREZ PARA MENCIONAR QUE ES CUESTION DE RESPETO
HACIA LUCERO GUTIERREZ YA QUE SE  HA JUGADO  CON
ELLA,   YA  QUE   NO   SE   LE   DA   UN   NOMBRAMIENTO   DEL
CARGO QUE OCUPA DESPuES  DE  ESTE TIEMPO QUE  HA
DESEMPENAD0 ESTAS ACTIVIDADES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA  PARA MENCIONAR QUE  EN  NINGUN  MOMENTO
SE HA JUGADO CON LUCERO GUTIERREZ QUE DESDE UN
INICIO   SE   LE   HABLO   CLARO   Y   SE   LE   INFIRMO   DE   LA
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SITUAC16N    Y   COMO    SE    IBA   A   MANEJAR,    QUE    SON
PERSONAS RESPONSABLES Y NO ESTAN JUGANDO. HACE
MENCION   QUE   CON  ANTERIORIDAD   SE   PRESENTO   UN
ESCRITO   EN   EL  QUE   SOLICITABA  SU  CAMBIO  CON   LA
FIRMA DE ALGUNOS REGIDORES.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  DIANA SILVIA CRUZ
GUATEMALA  PARA  HACER  MENC16N  QUE  0  SE  PIERDE
NADA  CON   ESCUCHAR   LA  PROPUESTA  QUE   TIENE   EL
REGIDOR  FRANCISCO  Y  POSTERIORMENTE  SE  HAGA  LA
VOTACION PARA RATIFICAR A LA OFICIAL MAYOR.

HACE  USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES   SANCHEZ   PARA   MENCIONAR   QUE   MAS   QUE
RATIFICAR  ESTE  PUNTO  ES VALORAR  LAS  PROPUESTAS

i6rrez     QUE  ESTAN  S0BRE  LA  MESA.  PROPONE  QUE SE  LEA EL
DOCUMENTO    QUE   ACABA    DE    ENVIAR   Y   SE    LE    DE
OPORTUNIDAD     DE     ESCUCHAR    A     LA     PERSONA.     Y
POSTERIORMENTE SE PROCEDA A LA VOTACION.

rnandez Espincea

inez P6roz

F{EGIDOR

JJJ--i?:\`
Mtra. Sabina- rfe-rnandez Santana

HACE      INTERVENC16N      LUCERO      GUTIERREZ      PARA
MENCIONAR     QUE     SE     ENCUENTRA     LA     LIC.     ALINE
PROPUESTA DEL REGIDOR FRANCISCO.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES    SANCHEZ    PARA    MENCIONAR    QUE    ES    UNA
PROPUESTA   QUE   SE    PONE   SOBRE   LA   MESA   PARA
ANALIZARLO Y POSTERIORMENTE PODER VOTARLO.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA MENCIONA QUE  SE  ESTA HABLANDO  DE
ANALIZAR Y VOTAR,  Y SE HABLA DE LLEVAR A CABO UNA
SEGUNDA    MESA    DE    TRABAJO,    QUE    ES    NECESARIO
DEFINIR  QUE  ES  LO  QUE  SE  QUIERE,  QUE  EL  TAMBIEN
TIENE   LA   POSIBILIDAD   DE   TRAER   UNA   PROPUESTA   Y
MANDAR A TRAERLA EN EL MOMENTO, LA IDEA SERIA UNA
MESA  DE  TRABAJO  PARA  QUE  CADA  UNO  TRAIGA  SUS
PROPUESTAS Y PODERLA ANALIZAR.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PF`OCURADOR  PARA
ENFATIZAR QUE ESTE PUNTO ES CLARO, NOMBRAMIENTO
Y    RATIFICAC16N    DE    LA    OFICIAL    MAYOR,    NO    HACE
MENC16N  DE ANALISIS Y MESA DE TRABAJO,  SI  HAY UNA
PROPUESTA NO SE PIERDE  NADA CON  ESCUCHARLA YA
QUE  SERIA  UNA  FALTA  DE  RESPETO  CON  LA  PERSONA
QUE CITd A LA SEfloRITA,  SOLICITA QUE SE PRESENTE Y
POSTERIORMENTE      SE      SOMETE     A     VOTACION      LA
PROPUESTA DEL REGIDOR FRANCISCO Y LA PROPUESTA
QUE YA SE TIENE REFERENTE A LUCERO GUTIERREZ. YA
QUE EL PUNTO ES CLARO.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN L6PEZ MEJIA
PARA  MENCIONAR  QUE  EN  EFECTO  ES  UNA  FALTA  DE
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RESPETO QUE  LA PERSONA HAYA SIDO CITADA Y NO  SE
LE DE LA OPORTUNIDAD DE PRESENTARSE, SUGIERE QUE
SE     LE     HAGA     PASAR     PARA     QUE     PRESENTE     SU
CURRICULUM   Y   UNA   VEZ   QUE   SEA   ESCUCHADA   SE
PROCEDE A LA VOTACION.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA     ENFATIZAR     QUE     EL     PUNTO     ES     CLARO
NOMBRAMIENTO Y RATIFICACION  NO ANALISIS. A LO QUE
EL REGIDOR DAVID MAXIMO HERNANDEZ MENCIONA QUE
SE  TOME  EN  CUENTA  QUE  YA  ES  EXTEMPORANEO,  QUE
SE TOME EN CUENTA EL TIEMPO QUE SE LLEVA SIN DARLE
SOLUcldN   A   ESTE   TEMA   EN    ESPEciFICO,    EL   CUAL
SUPUESTAMENTE   ES   UN   TEMA   QUE   LE   INTERESA   A
TODOS,   SIN   EMBARGO,   SE   DEMOSTR6   LA   FALTA   DE
INTERES   QUE   SE   TIENE   SIENDO   UN   PUNTO   QUE   SE
POSPONE, Y QUE SOLO CUANDO SE TOCA EL PUNTO ES
CUANDO     SE     PIDE     DE     NO    SER    ASI     NADIE     HACE
REFERENCIA A ESTE TEMA.

HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA    PARA    SOLICITAR    QUE    SE     ESCUCHE     LA
PROPUESTA  DEL  REGIDOR  FRANCISCO  Y  ASI  TAMBIEN
CONSIDERAR  LA  PROPUESTA QUE  EN  SU  MOMENTO  DIO
EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL,  SOLICITA  UN  RECESO  PARA
REALIZAR  LA  MESA  DE  TRABAJO  PARA  EL  ANALISIS  DE
LAS  PROPUESTAS  EXISTENTES  Y  DAR  SEGUIMIENTO  AL
PUNTO.

HACE USO DE IA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
KARLA  SANDOVAL  MOcltos  PARA  MENCIONAR  QUE  LA
ULTIMA VEZ QUE SE ABORDO ESTE MISMO PUNTO ELLOS
SOLICITARON  UNA MESA DE TRABAJ0 PARA EL ANALISIS
DE  LOS  PERFILES  QUE  ELLOS  QUISIERAN  PROPONER,  Y
EL PRESIDENTE MUNICIPAL MENCIONO QUE EL RETIRABA

U PROPUESTA, ENTONCES POR ELLO ES QUE ALGUNOS
REGIDORES  ESTAN  PROPONIENDO  LA  RATIFICAC16N  DE
LUCERO    GUTIERREZ,    ALGUNOS    OTROS    REGIDORES
ESTAN     PROPONIENDO     A     LA     SEfloRITA     QUE     SE
ENCUENTRA      FUERA,       PROPUESTA      DEL      REGIDOR
FRANCISCO, A LO QUE  MENCIONA QUE  NADA SE  PIERDE
CON QUE SE  LE  DE  LA OPORTUNIDAD A LA PERSONA DE
PRESENTARSE  Y  POSTERIOR A  ELLO  SE  PROCEDA A  LA
VOTACION.

HACE  USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES  SANCHEZ  PARA  MENCIONAR QUE  SE  SOMETA A
CONSIDERACION     EL    RECESO     PARA    ANALIZAR     LOS
PERFILES Y RESOLVER LAS DUDAS QUE SE TENGAN.

HACE   USO   DE   IA  VOZ   IA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ     ESPINOSA     PARA     SOLICITAR     QUE     SE
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REGIDORA
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REGIDORA

PRESENTE  PRIMERA LA SEfloRITA ALINE,  Y DESPUES  SE
PROCEDERA AL RECESO.

LA LIC. ALINE GUADALUPE TOLENTINO  HERNANDEZ HACE
LA PRESENTACION DE SU CURRICULUM.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    EL    REGIDOR    DAVID    PARA
MENCIONAR QUE YA SE TIENE CONOCIMIENTO DE AMBAS
PROPUESTAS  Y  SOLICITA QUE  SE  LLEVE A VOTAC16N.  A
LO    QUE    LA    REGIDORA    LADY    CRISTINA    HERNANDEZ
ESPINOSA  PROPONE  LLEVAR  VOTAcldN  EL  RECESO  DE
10   MINUTOS   PARA   EL   ANALISIS   Y   POSTERIORMENTE
LLEVARLO A VOTAC16N.

ACUERDO

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA MANO QUIEN ESTE A
FAVOF` DE 0TORGAFt UN RECESO  DE 10 MINUTOS  PARA
EL ANALISIS  DE LAS PROPuESTAS A OFICIAL MAYOR DE
LA ASAMBLEA.

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

Port UNANIMIDAD LOS PRESENTES QUEDAN APF`OBADO
UN  RECESO  DE  10  MINUTOS  PARA  EL  AN^LISIS  DE  LAS
PROPUESTAS   A   OFICIAL   IVIAYOR   DE   LA   ASAMBLEA.
SIEND0 LAS 11 :59 HORAS.

SE REANUDA LA SES16N S]ENDO LAS 12:09 HORAS.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ  ESPINOSA  PARA  REANUDAR  LA  SESION  Y
SOMETER A VOTAcloN LAS PROPUESTAS QUE SE TIENEN
PARA   OCUPAR   EL   CARGO   DE   OFICIAL   MAYOR   DE   LA
ASAMBLEA. QUIENES SE MENCIONAN SON LA LIC. LUCERO
GUTIERREZ Y LA LIC, ALINE TOLENTINO.

SE  SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR  LA MANO  QUIEN  ESTE A
FAVOR    DEL    NOMBRAMIENTO   Y    RATIFICAC16N    COMO
OFICIAL   MAYOR   DE   LA   ASAMBLEA   A   LA   LIC.   LUCERO
GUTIERREZ.

SE  REGISTRAN 7 VOTOS A FAVOR,  SIN  EMBARGO,  ENTRA
N      CONTROVERSIA      EL      VOTO      DEL      SECRETARIO

MUNICIPAL  COMO   REPRESENTANTE   EN  AUSENCIA  DEL
PRESIDENTE MUNICIPAL. A LO QUE SE DECIDE QUE NO SE
LE DE VALIDEZ A SU VOTO.

POR  LO  QUE  EL  SINDICO  PROCURADOR  GLORIA  RARLA
SANDOVAL MOclfl0S SOLICITA SE VUELVA A SOMETER A
VOTAC16N  EL  PUNTO  PARA  DESCARTAR  EL  VOTO  DEL
SECRETARIO MUNICIPAL.

A  LO  QUE  LA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ  SANTANA
MENCIONA     QUE     SOLO     SE     RESTE     EL    VOTO     DEL
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SECRETARIO  A  SU  VEZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA  Y  EL  REGIDOR  FRANCISCO  ALBERTO  FLORES
SANCHEZ MENCIONAN QUE YA SE REALIZ6 lA VOTACION
Y DEBE DE HABER VALIDEZ A ELLA.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJiA
PARA   SOLICITAR   QUE    NUEVAMENTE   SE    REALICE    LA
VOTACION YA QUE NO ENCUENTRA PROBLEMA ALGUNO A
QUE   SE   SOMETA.   A   L0   QUE   EL   REGIDOR   PATRICIO
OLVERA   BAUTISTA   HACE   MENCION   QUE   SE   ESTARIA
ALTERANDO EL PROCESO.

A   LO   QUE   LA   REGIDORA   LADY  CRISTINA   HERNANDEZ
ESPINOSA  COMO  MODERADOR   DE   LA  SES16N   DECIDE
QUE    SOLO    SE    RESTE    EL    VOTO    DEL    SECRETARI0
MUNICIPAL.

QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:

6 VOTOS A FAVOR

VOTANDO    LA   SINDICO   PROCURADOR   GLORIA   KARLA
SANDOVAL       MOCINOS,       REGIDOR       DAVID       MAXIMO
HERNANDEZ,      REGIDOR      MARIO      MARTINEZ      PEREZ,
REGIDORA  DIANA  SILVIA  CRUZ  GUATEMALA,  REGIDORA
JOSELIN L6PEZ MEJIA Y EL REGIDOR HECTOR FRANCISCO
GUTIERREZ GUTIERREZ.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ ESPINOSA PARA PROCEDER A LA SIGUIENTE
VOTACION

SE  SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR  LA MANO  QUIEN  ESTE A
FAVOR    DEL    NOMBRAMIENT0   Y    RATIFICACION    COMO
OFICIAL    MAYOR    DE    LA   ASAMBLEA   A    LA    LIC.    ALINE
TOLENTINO.

6 VOTOS A FAVOR

VOTANDO  LA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ  SANTANA,
LA  REGIDORA  YESENIA  OLVERA  SANCHEZ,  EL  REGIDOR
FRANCISCO  ALBERTO  FLORES  SANCHEZ,  LA  REGIDORA
LADY   CRISTINA   HERNANDEZ   ESPINOSA,    EL   REGIDOR
JULIAN  SANTILLAN  SANTILLAN  Y  EL  REGIDOR  PATRICIO
OLVERA BAUTI STA.

ABSTENIENDOSE    DE    VOTAR    LA    REGIDORA    GLORIA
LIZBETH CER6N ANGELES.

LO CUAL SE CONSTITUYE UN EMPATE, A LO QUE IA
REGIDORA GLORIA LIZBETH CERON ANGELES SOLICITA A
LA ASAMBLEA SE LE PERMITA VOTAR NUEVAMENTE Y SE
LE ES NEGADO.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   DAVID   MAXIMO
HERNANDEZ PARA MENCIONAR QUE ES POR ELLO QUE EN
AUSENCIA DEL PRESIDENTE SE NOMBRA AL SECRETARIO
PARA QUE PUEDA TOMAR ESTA DECISION, A LO QUE LOS
REGIDORES COMENTAN QUE NO ES VALIDO.
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HACE  USO DE  LA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
RARLA    SANDOVAL     MOCINOS     PARA     RETOMAR     LAS
PALABRAS DE LA REGIDORA LADY CRISTINA HERNANDEZ
ESPINOSA,  QUIEN  CON  ANTELAC16N  MENCIONO QUE  NO
DUDA  DE  LA  CAPACIDAD  DE  LUCERO  GUTIERREZ  PARA
EJERCER EL CARGO QUE NO ES UN TEMA PERSONAL EN
CUANTO  A  ELLA,  DE  LA  MISMA  MANERA  QUE  ESCUCHO
LOS  MISMOS  COMENTARIOS  DEL  REGIDOR  FRANCISCO
ALBERTO  FLORES  SANCHEZ,   HACIENDO  MENCION  QUE
LUCERO  GUTIERREZ  LLEVA YA 3  MESES  EN  EL  PUESTO,
L0 QUE  SE  ESTA TORNANDO  UNA CUEST16N  PERSONAL
CON   LA  SINDICO,   DEBIDO  A  QUE  FUE   UN  PROPUESTA
INICIAL   DE   ELLA,   LA   CUAL   FUE   PREMATURA   POR   LAS
CIRCUNSTANCIAS  QUE  SE  DIERON,  A  LO  CUAL  SIEMPRE
HIZO    MENCION    QUE    LUCERO    ESTABA    DE    VANERA
PROVISIONAL EN TANTO SE ACOPLARAN A TRABAJAR EN
CONJUNTO,  Y  ESTO  QUEDA  EN  EVIDENCIA AL  REALIZAR
COMENTARIOS DEL TIPO PORQUE UNA PROPUESTA DE LA
SINDICO NO VOTAREMOS POR ELLA, MENCIONA QUE MAS
ALLA   DE   UNA  AMISTAD,   CONSIDERA   QUE   LUCERO   HA
HECHO   UN   BUEN   TRABAJO   DESPERANDO   EL   CARGO,
INCLUSO     MUCHOS     DE     LOS     PRESENTES     LO     HAN
COMENTADO,  SOLICITA  DEJAR  DE  LADO  SI  EXISTE  UNA
AMISTAD   ENTRE   ELLAS   Y   SOLICITA   SER   OBJETIVOS
CONSIDERANDO  EL  DESEMPEflo  LABORAL QUE  LUCERO
HA TENIDO DURANTE ESTOS MESES.

MENCIONA   QUE   EL   EN   ESTE   CASO   EL   PRESIDENTE
MUNICIPAL    SERA    QUIEN    DEL   VOTO    DECISIVO    PARA
RESOLVER ESTA CONTROVERSIA.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES   SANCHEZ    PARA   MENCIONAR   QUE    EN    ESTE
CUERPO  COLEGIADO  SIEMPRE   HABRA   DIFERENCIAS  Y
CONTROVERSIAS DE ESTE TIPO DEBIDO A LA DIVERSIDAD
DE  OPINIONES  Y  NO  SIEMPRE  SE  TIENE  QUE  ESTAR  DE
ACUERDO CON  LOS DEMAS MAS ALLA DE UNA CUESTION
PERSONAL QUE NO  DA CABIDA EN  LAS DECISIONES QUE
SE TOMEN  EN  ESTE  CUERPO COLEGIADO.  REITERA QUE
DE  MANERA  PERSONAL  NO  TIENE  NINGUNA  SITUACION
CON   LA   SINDICO   NI   CON   LUCERO,   SIMPLEMENTE   SE
ENTRA  A  CONTROVERSIAS  POR  LOS  REQUERIMIENTOS
DEL CARGO,   DENTRO   DE  ESTA  SITUAC16N  QUEDA  DE
ESTA MANERA SIN EMBARGO FUERA DE ESTA SESION SE
TRATA CON EL RESPETO DE SIEMPRE.
REITERA  QUE   LAS   DISCUSIONES   Y   DEBATES   QUE   SE
GENEREN EN LAS SESIONES NO DEBEN TRASLADARSE AL
AMBITO PERSONAL.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CERON  ANGELES  PARA  SOLICITAR  LE  PERMITAN  VOTAR
NUEVAMENTE
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A   LO   QUE   EL   REGIDOR   DAVID   MAXIMO   HERNANDEZ
COMENTA  QUE  ESTANDO  DE  ACUERDO  LA  MAYORIA  NO
VE POR QUE NO SE LE PERMITA VOTAR.

A   L0  QUE   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA   HERNANDEZ
ESPINOSA MENCIONA QUE YA TOMO UNA DECISION Y QUE
NO ESTAN JUGANDO.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  RECIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA    PARA    MENCIONAR    QUE    ESTA    NO    ES    LA
PRIMERA  SESION  QUE  CELEBRAN  Y  QUE  YA  ES  SABIDO
POR TODOS  LOS  PROCESOS  DE VOTACION,  QUE  NO  SE
PUEDE  CAMBAR  LA  DECISION,  ASI  COMO  Asl,  SOLICITA
QUE SE RESPETE EL PROCEDIMIENTO ESTABLECIDO.

A    L0    QUE    LA    REGIDORA    GLORIA    LIZBETH    CER6N
ANGELES MENCIONA QUE ELLA SOLICITO SE LE PERMITA
VOTAR   NUEVAMENTE   PARA   PODER   DESEMPATAR   LA
VOTAC16N QUE SE DIO PARA IA ELECCION DE LA OFICIAL
MAYOR  DE  LA  ASAMBLEA.   PERO  NO  TIENE  PROBLEMA
ALGUNO   SI   NOS   E   LE   PERMITE,   Y   PREGUNTA   COMO
QUEDARIA ENTONCES ESTE PUNTO.

A   LO   QUE   LE   RESPONDEN   QUE   SE   QUEDARIA   COMO
HASTA  AHORITA,   EL  CARGO  LO  OCUPARA  DE  MANERA
PROVISIONAL LA LIC. LUCERO GUTIERREZ.

HACE  USO  DE  IA  VOZ  IA  REGIDORA  IADY  CRISTIANA
HERNANDEZ  ESPINOSA  PARA  PROPONER  QUE  SE  HAGA
UNA NUEVA MESA DE TRABAJ0 Y SE RETOME EL PUNTO
EN LA PR6XIMA SES16N ORDINARIA.
A LO QUE  LA REGIDORA DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA
MENCIONA QUE EL PUNTO YA ES CLARO QUE Y SE TIENEN
LAS  PROPUESTAS  Y  QUE  SOLICITA  QUE  LA  SIGUIENTE
SESION SE SOMETA NUEVAMENTE A VOTAC16N.

ACuERDO:

CON 6 VOTOS A FAVOR PARA LA LIC. LUCERO GUTIERREZ
Y 6 VOTOS A FAVOR PARA LA LIC. ALINE TOLENTIN0 SE

:,EGCui£N¥EUsNE:%PN?TE,RETOMANDOESTEPUNTOENLA

9.- APROBACION DE LA REVOCAC16N DE LA CONSTANCIA
DE  NO  DOMINIO  PuBLICO  MENCIONADA  EN  EL  PUNTO  8
DE   LA   SES]6N   ORDINARIA   CON   FECHA   DEL   24   DE
FEBRERO 2022.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL JURIDICO  DEL AYUNTAMIENTO
PARA    MENCIONAR    QUE    A    EFECTO    DE    INICIAR    EL
PROCESO  DE  REVOCAcloN  DE  LA  CONSTANCIA  DE  N0
DOMINIO     PUBLICO     A     NOMBRE     DEL     C.      EDUARDO
HERNANDEZ  GRANADOS  SE  INICIA CONFORME A' LA  LEY
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ESTATAL     DE    PROCEDIMIENTO    ADMINISTRATIVO     DEL
ESTADO  DE  HIDALGO  UN  RECURSO  DE  REVISION,  HACE
MENCION     QUE     DICHA     LEY     PARA     REVOCAR     LOS
ACUERDOS    DE    LAS    AUTORIDADES    ESTABLECE    DOS
PROCEDIMIENTOS    EL    RECURSO    DE    REVOCACION    Y
RECURSO  DE  REVISION.   EL  RECURSO  DE  REVISION  ES
CUAND0  SE VA A  RESOLVER  EL  FONDO  DE  UN ASUNTO,
POR    LO    REGULAR    CUANDO    SE    INTERPONE    ESTE
RECURSO DE  REVISION  EN MATERIA ADMINISTRATIVA EL
RECURRENTE  ES  EL PARTICULAR QUE SE VE AFECTADO
POF{   UNA   RESOLUCION   DE  ALGUNA  AUTORIDAD   PARA
ANULAR     ALGUNA     RESOLUCION     QUE      LE     GENERE
AGRAVIOS, LA LEY NO DISTINGUE QUE ESTE IMPEDIDA LA
PROPIA  AUTORIDAD   DE   REVOCAR   SUS   ACTUACIONES
PORQUE  HAY  OTRO  PROCEDIMIENTO A NIVEL JUICIO  EN

uti6rrez      EL    ESTADO    DE    HIDALGO    EXISTE    UN    TRIBUNAL    DE
J USTICIA ADMI N I STRATIVA.
A   NIVEL  JURISDICCIONAL   ES   DECIR   EN   JUICIO   EN   EL
ESTADO  DE  HIDALGO  EXISTE  UN  TRIBUNAL  DE  JUSTICIA

REGIDOR

ADMINISTRATIVA  QUE  PERTENECE  AL  PODER  JUDICIAL
DEL  ESTADO  DE  HiDALGO,  Am  PARA  ANULAR  uN  ACTA
DEFINITIVO DE UNA A AUTORIDAD MUNICIPAL 0 ESTATAL
PROCEDE LO QUE SE CONOCE COMO JUICIO DE NULIDAD
Y SE TIENEN 15 DIAS PARA PROCEDER, Y TAMBIEN LA LEY
LO DICE   MUY CLARO,  LA AUTORIDAD PUEDE DEMANDAR
LA  NULIDAD  DE  LAS  RESOLUCIONES  a  ACTOS  QUE  LE
FUERON  FAVORABLES  A  LOS  PARTICULARES,  A  LO  QUE
SE  LLAMA JUICIO DE  REVERCIBIDAD Y EL PLAZO  ES DE 5
ANOS Y ES UN JUICIO Y UN PROCESO COSTOSO, ES POR
ELLO QUE LO MAS RAPIDO PARA ESTE CASO ES LLEVAR A
CABO   EL   RECURSO   ADMINISTRATIVO,   LA   LIC.   GLORIA
KARLA   SANDOVAL   MOCINOS   PRESENTA   EL   RECURSO
ANTE  LA TITUIAR  DEL ACTO  DE  RESOLUC16N  QUE  SERA
IMPUGNADO   ES   DECIR  ANTE   LA  ARQ.   DIONISIA   EDITH
GONZALEZ  URRUTIA  LA  INTERPOSICION  DEL  RECURSO
DE  REVIsldN,  EN  EL  RECURSO  DE  REVIsloN  SE  HACE
VALER  LA AUTORIDAD A  LA QUE  SE  DIRIGE,  EL  NOMBRE
DEL  INTERESADO,  MUNICIPIO  AL  QUE  SE  PERTENECE  Y
NARRATIVA DE HECHOS, TODO LO QUE SE HA SUSCITADO
DESDE   QUE   EL   REGIDOR   PATRICIO   SOLICITO   COPIA
LEGIBLE     DE     LAS     CONSTANCIAS,     CUANDO     SE     LE
ENTREGAN,  LA SOLICITUD DE TRANSPARENCIA,  SE HACE
MENCION QUE EL DIA 24 DE FEBRERO DEL 2022 DURANTE
IA  CELEBRACION DE LA SES16N ORDINARIA EL REGIDOR
PATRICIO  OLVERA  BAUTISTA  HIZO  DE  CONOCIMIENTO A
ESTE     ORGANO     COLEGIADO     QUE     DERIVADO     QUE
CONTABA    CON    DOS    CONSTANCIAS    CON    EL    MISMO
NUMERO DE EXPEDIENTE SE APRECIABA QUE LA FIRMAS
DEL      DIRECTOR      DE      OBRAS      PUBLICAS      VAURICIO
GUTIERREZ  0MANA  ERAN  TOTALMENTE  DISTINTAS  POR
LO  QUE  SE  REALIZO  DICTAMEN  DE  GRAFOSCOPIO  CON
FECHA DEL 10 DE FEBRERO 2022 POR EL PERITO UBALDO
K RESPECTO A LAS  FIRMAS  DEL ARQUITECTO.  PERITAJE
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QUE   DEMOSTRABA   LA  ANTELACION   DEL   DOCUMENTO
PUBLICO      EXPEDIDO      PARA      EDUARDO      HERNANDEZ
GRANADOS ASI TAMBIEN SE HIZO DE CONOCIMIENTO DEL
AYUNTAMIENTO DEL AYUNTAMIENTO QUE DERIVADO A LA
CONSTANCIA  SUPUESTAMENTE  EXPEDIDA A  FAVOR  DEL
C.    EDUARDO    HERNANDEZ    GRANADOS,    EXISTIA    UNA
ACTUALIZACION     DE     LA     MISMA     EXPEDIDA    POR     EL
ENTONCES   DIRECTOR   DE   OBRAS   PUBLICAS   RICARDO
LOPEZ CRUZ DERIVADO DE LOS HECHOS ANTERIORES EN
SU     CALIDAD     DE     REPRESENTANTE     JURIDICO     DEL
MUNICIPIO   DE  SAN  AGUSTIN  TLAXIACA,   lNTERPONE   EL
PRESENTE   RECURSO   DE   REVISION      EFECTO   QUE   SE
REVOQUE  LA  PRESENTE  CONSTANCIA  DE  NO  DOMINIO
PUBLICO   A    NOMBRE    DEL    C.    EDUARDO    HERNANDEZ
GRANADOS ASI COMO SU ACTUALIZAcloN EXPEDIDA POR

uti6rrez      EL   ENTONCES    DIRECTOR   DE   OBRAS   PUBLICAS    DEL
MUNICIPIO  DE  SAN  AGuSTIN  TLAXIACA  EL  C.   RICARDO
LOPEZ CRUZ CON FECHA 26 DE FEBRERO, LOS AGRAVIOS
LA CONSTANCIA DE NO DOMINIO PUBLICO EXPEDIDA POR
EL  DIRECTOR  DE  OBRAS   PUBLICAS  A  NOMBRE  DEL  C.
EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS.

(EXTRACTO DEL PROYECTO DE REVISION).
ESTE        ESCRITO        SE        ENVIA        A        LAS        AREAS
CORRESPONDIENTES DEL AYUNTAMIENTO Y A EDUARDO
HERNANDEZ    GRANADOS,     ENTONCES     SE     HACE     DE
CONOCIMIENTO A LA ASAMBLEA QUE YA SE  ENCUENTRA
NOTIFICADOS.
ENTONCES   EL  PUNTO  QUE  SE  ACORDARA  SERIA  QUE
RATIFICAN     LA    REVOCAC16N    DE    LAS    CONSTANCIAS
CONFORME A LA RESOLUCION ADMINISTRATIVA.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  DIANA SILVIA  CRUZ
GUATEMALA  PARA  PUNTUALIZAR  QUE  NO  ES  RATIFICAR
LA REVOCACION YA QUE EN LA SESION PASADA YA SE DIO
LA AUTORIZAC16N PARA QUE SE INICIE EL PROCESO.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJIA
PARA MENCIONAR QUE SI  LA REVOCAC16N DEBERIA SER
FACULTAD  DEL  PRESIDENTE  YA QUE  COMO  REGIDORES
YA   DIERON    LA   APERTURA   PARA   QUE    SE    INICIE    EL
PROCESO  A  LO  QUE  EL  JURIDICO  RESPONDE  QUE  EN
EFECTO TODO  SE  HA  HECHO  CONFORME A  LA  LEY  QUE
HASTA       EL       MOMENTO       TODO       SE       ENCUENTRA
FORMALMENTE REVOCADA.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  JURiDIC0  DEL AYUNTAMIENTO
PARA MENCIONAR QUE EL RECURSO ADMINISTRATIVO ES
UN RECURSO EN EL QUE LA PROPIA AUTORIDAD REVOCA
LO   QUE    HIZO   YA    NO   SE    NECESITA   ESTA   QUE    LO
RATIFIQUEN    SIN    EMBARGO    POR    MOTIVO    SOCIAL    Y
pOLmco sE LE PODRA OAR uN visTO BUENO.

REGIDOR

Cer6n AngelesC. Gloria Lizbeth
REGIDORA
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REGIDOR
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"EI gobierno es de todos''

HACE  USO  DE LA VOZ LA SINDICO PROCURADOR GLORIA
KARLA  SANDOVAL  MOclflos  PARA  MENCIONAR  QUE  EN
EFECTO ELLOS NO SON AUTORIDAD COMPETENTE PARA
REVOCAR LA CONSTANCIA SIN EMBARGO ESTE PUNTO LO
SOLICITA EL REGIDOR PATRICIO ASI QUE EN ESTE PUNTO
QUE SE TENGA UN ACUERDO QUE CAIGA DENTRO DE  LA
LEGALIDAD     DEL     PROCESO     YA     QUE     AL     NO     SER
AUTORIDADES  COMPETENTES  NO  PODEMOS  RATIFICAR
0 APROBAR, SOLO COMO REAFIRMARLA 0 RESPALDAR.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN L6PEZ MEJiA
PARA   MENCIONAR   QUE   ESTA   DECISION   NO   DEBE   DE
ESTAR  EN  LA  MESA YA  QUE  ES  COMPETENCIA  DIRECTA
DEL    PRESIDENTE    DESPUES    DE    QUE    YA   SE    DIO   LA
APROBACION   PARA   QUE   SE   INICIEN   LOS   PROCESOS

i6rrez      PERTINENTES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA     PARA     PREGUNTAR     SI     ESTE     PUNTO     ES
SOLICITADO  POR  EL  REGIDOR  PATRICIO  A  LO  QUE  EL
RESPONDE  QUE  Sl,  Y  QUE  LA  PARTE  INSTITUCIONAL  ES
RESPETABLE PERO QUE ESTA PARTE QUE MENCIONA EL
JURIDICO   N0   HAYA   MENCIONADO   LOS   ALCANCES   SE
TENIAN QUE ANALIZAR LAS FORVAS, SI  ELLOS SUGIEREN
QUE  SE  VEA  COMO  SI  SOLO  SE  DA  POR  ENTERADA  LA
ASAMBLEA ESTA BIEN.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  JURIDICO  DEL AYUNTAMIENTO
PARA MENCIONAR QUE ESTA ES LA PRIMERA VEZ QUE SE
HACE     USO     DEL     RECURSO     DE     REVOCACION     SE
DESCONOCE  CONFORME  A  IA  LEY  POR  ELLOS  ES  whs
VIABLE HACER EL RECURSO DE REVERSIBILIDAD, YA QUE,
SI   EL   PRESIDENTE   DECRETA   QUE   SE   REVOQUE   SIN
PASAR    POR    ESTE    PROCESO,     ESTA    VIOLANDO    LA
GARANTIA   DE   AUDIENCIA   DEL   INTERESADO   Y   PIERDE
LEGALIDAD.  TOD0  ESTO  SE  HACE  EN  CONFORMIDAD  DE
LA        LEY        Y        LOS        PROPIOS        PROCEDI MI ENTOS
ADMINISTRATIVOS   QUE   SE   LLEVAN,    HAY   ELEMENTOS
PARA  REVOCARLA,   DEBIDO  A   LA   DUPLICIDAD   DE   LOS
FOLIOS.

HACE  MENCION  QUE  DEBIDO A IAS  PETICIONES QUE  SE
HAN   HECHO   DE   LOS   VECINOS   DE   MEXIQUITO   Y   SUS
AUTORIDADES,     DELEGADO     Y     SUBDELEGADO     PARA
LLEVAR A CABO UNA MESA DE TRABAJO LO MEJOR PARA
AMBAS  PARTES  ES  LLEGAR A UNA NEGOCIACION  ENTRE
AMBAS PARTES SIN PERDER EN CUENTA QUE ESTE ES UN
PROBLEMA ENTRE PARTICULARES.

HACE    USO    DE    LA   VOZ   EL    SECRETARIO   MUNICIPAL
HECTOR  OLVERA  PARA  MENCIORAR  QUE  LOS VECINOS
DE   MEXIQUITO   VENDRAN   A   UNA   MESA   DE   TRABAJO,
HACIENDO  REFERENCIA  QUE  EL  REGIDOR  PATRICIO  ES

Hemandez Espinosa

FtEGIDOFt

Mtra. Sabina€51 aez Santana

C. Gloria Lizbeth Cer6n Ang®les
IREGIDOIRA
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C. Bel6n A

ndoval Mocifios

QUIEN  HA  APOYADO  AL  BARRIO  DE  MEXIQUITO  SOBRE
ESTE   TEMA,    LE   SOLICITAN   QUE   HAGA   SABER   A   LA
CIUDADANIA  LOS  PROS  Y  CONTRAS  QUE  TIENE  EL  NO
LLEGAR A UNA NEGOCIACION,  PARA QUE  ESTE TEMA NO
SE QUEDE ESTANCADO, RECORDANDO QUE DE PARTE DE
C.      EDUARDO     HERNANDEZ     GRANADOS     EXISTE     IA
VOLUNTAD DE LLEGAR AL MEJOR ARREGLO PARA AMBOS.
HACE   USO   DE  LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CERON   ANGELES   PARA   MENCIONAR   QUE   SOBRE   EL
APOYO  ECONOMICO  QUE  SOLICITAN   LOS  VECINOS   DE
MEXIQUITO  POR  LA  CANTIDAD  DE  $50,000.00  PESOS,  ES
PARA   EL   PAGO   DEL   ABOGADO   QUE   ELLOS   QUIEREN
CONTRATAR  PARA  LLEVAR  EL  CASO?,  CONSIDERA  QUE
SE ESTA HACIENDO DEMASIADA APERTURA A ESTE TEMA
YA   QUE   COMO   ES   SABIDO   NO   SERA   SUFICIENTE   EL

i6rroz      RECURS0     Y     SE     ENCARECERAN     Y     ELLOS     COMO
AYUNTAMIENTO  Y  DE  VANERA  PERSONAL  NO  PODRAN
SOLVENTAR   SIEMPRE   CON   ESTE   GASTO,   CONSIDERA
QUE SE LES ESTA DANDO IA ATENCION EN EL APOYO QUE

Espinosa         SOLICITAN  DE  LA  REVOCAC16N  SIN  EMBARGO  NO  ESTA
DE ACUERDO EN OTORGAR EL APOYO ECON6MICO QUE
SOLICITAN.

REGIDOR

`\\\\
Mtra. SabitraffiE=ldaz Santana

C.D. Yesenla Olv®ra
REGIDORA

vera Bautista

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDORA

HACE MENC16N EL JURiDICO DEL AYUNTAMIENT0 QUE EN
EFECTO  LOS  VECINOS  DE  MEXIQUITO  HAN  SOLICITADO
DE   IGUAL  MANERA  IA  DESTITUCION   DEL  C.   EDUARDO
HERNANDEZ GRANADOS  SIN  EMBARGO  ESO  LLEVARIA A
UNA  DEMANDA  POR  DESPIDO  INJUSTIFICADO  LO  CUAL
COSTARIA  MONETARIAMENTE  MUCHO  AL  MUNICIPIO  YA
QUE   EL   TEMA   ES   ENTRE   PARTICULARES,   Y   QUE   EL
AYUNTAMIENTO NO TIENE EL RECURSO PARA PAGAR UN
CASO    COMO    ESTE    0    EL   APOYO    ECONOMICO    QUE
SOLICITAN.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA    PARA    MENCIONAR    QUE     ES     CIERTO     EL
PANORAMA COMPLETO QUE SE DA DE LA SITUACION SIN
EMBARGO  ES  NECESARIO  QUE  EN  ESTE  PROCESO  SE
LLEVE A CABO LA NEGOCIAC16N,  NO QUIERE DECIR QUE
NECESARIAMENTE  ELLOS VAN A LLEGAR A UN JUICIO,  SI
NO  SE  SOMETE  A  LAS  CONSIDERACIONES  QUE  YA  SE
HICIERON NO SE VA A LOGRAR EL ACUERDO, EL APUESTA

ESTO,     QUE     DESCONOCE     COMO     LE     HARA     EL
PRESIDENTE    POR    MEDIO   DEL   AYUNTAMIENTO    PARA
PAGAR ESTE RECURSO, YA QUE EN SU MOMENTO NO SE
QUISO QUE EL JURIDICO DEL AYUNTAMIENT0 LLEVARA EL
CASO,   DEBIDO   A   QUE   EL   JURIDICO   TIENE   RELACION
LABORAL   DIRECTA   CON   EL   C.   EDUARDO   HERNANDEZ
GRANADOS,    SIN    QUERER    INSINUAR    QUE    PUDIERAN
ESTAR  PASANDO  INFORMAC16N,  POR  ESO  ELLOS  PIDEN
IA  DESTITUCION  DE  EDUARDO  MIENTRAS  SE  LLEVA  EL
ACUERDO  UNA VEZ QUE  SE  EFECTUE AL ACUERDO QUE
SE REINTEGRE.
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REGIDORA

C. Mario
REGIDOR
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HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  JURIDICO  DE  AYUNTAMIENTO
PARA     MENCIONAR     QUE     EL     C.     EDUARDO     PUEDE
DEMANDAR IA NULIDAD DE ESA RESOLUC16N, Y EN ESTE
CASO      Sl,      EL      NO      PUEDE      PERTENECER      A      LA
ADMINISTRACION  Y  SER  QUIEN  DEMANDE AL  MUNICIPIO,
COINCIDE   EN   QUE   SE   DEBE   DE   SUSPENDER   MAS   NO
DESPEDIR,  HASTA QUE SE  LLEGUE A UNA NEGOCIACION
CON          LA         G ENTE         ESPERAND0         QU E         SEA
SATISFACTORIAMENTE,    DESDE    SU    PUNTO    DE   VISTA
PROFESIONAL JURIDICAMENTE.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRIclo  OLVERA
BAUTISTA   MENCIONANDO   QUE   ESTOS   COMENTARIOS
SON   NECESARIOS   QUE   LOS   VECINOS   DE   MEXIQUITO

i6rroz      lNTERESADOS  EN  EL TEMA  LO  SEPAN  PARA TENGAN  EN
CUENTA QUE SE LES ESTA DANDO LA ATENCION Y SEPAN
EL  PROCEDIMIENTO QUE SE  ESTA LLEVANDO.  A  LO QUE

emand®z Espinosa

in®z P6rez

Lie. Francisco Alberto Flore§ Sanchez
F`ECIDOR

Mtra.Sabinail6~:a>dezsanfana

EL  JURIDICO  DEL  AYUNTAMIENTO  HACE  MENC16N  QUE
SERIA  IMPORTANTE  REALIZAR  UNA  MESA  DE  TRABAJO
CON ELLOS PARA QUE ANTES DE INICIAR UN PROCESO SE
LLEGUE A UNA ULTIMA NEGOCIACION.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ  ESPINOSA  PARA MENCIONAR QUE  IA MESA
DE TRABAJO ES NECESARIA PARA REITERARLES QUE  ES
MEJOR  LLEGAR A  UNA  NEGOCIACION  EN  LA QUE AMBAS
PARTES  TIENEN  QUE  CEDER  ANTES   DE  LLEGAR  A  UN
JUICIO    QUE     PODRIA    SER    COSTOSO    Y    LARGO,     Y
PROPONER  JUNTO  CON  EL  PRESIDENTE  QUE  DURANTE
ESTE        PROCESO        E D UARDO        S EA        S US PE N DI DO
TEMPORALMENTE,  DE  NO  SER  ASI  ESTE  PROCESO  NO
TENDRA SOLUCION.

HACE  US0  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA     PARA     PREGUNTAR     GEL     TEMA     DE     LA
REVOCACION  Y  DE  LA  INHABILITACION  ES  UN  TEMA  DEL
PRESIDENTE      MUNICIPAL?      tEL      LO      TENDRIA      QUE
VALORAR?

A   LO   QUE   LA   SINDICO   PROCURADOR   GLORIA   KARLA
SANDOVAL MOCINOS RESPONDE QUE EL PRESIDENTE NO

~#:3:,AN:3:iL::£RLAtcLg£Tirroc:?ARAyRiN08spEOBPLjE3:

lNHABILITAR  SE  TENDRIA  QUE  RETIRAR  DE  SU  CARGO.
MENCIONA   EL   JURIDICO   DEL   AYUNTAMIENTO   QUE   SE
DEBE  DE  TENER  EN  CUENTA  QUE  CUANDO  SE  ORIGINO
TODO ESTO EL C.  EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS NO
ERA       SERVIDOR       P0BLICO,       ENTONCES       NO       SE
INHABILITARIA PODRiA SUSPENDERSE TEMPORALMENTE.

EL REGIDOR PATRICIO OLVERA BAUTISTA RECTIFICA QUE
CUANDO SE LE DA LA CONSTANCIA YA ERA FUNCI0NARIO.
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Y  CONSIDERA  QUE  EN  ESTE  MOMENTO  LO  PRIMERO  ES
QUE  SE  DE ATENCION  A  LOS  OFICIO  DE  LAS  PERSONAS
QUE  HAN  INGRESADO  YA  QUE  ES  POR  ATENCION  A  LA
CIUDADANIA,  TODOS  LOS  OFICIOS  QUE  IAS  PERSONAS
INGRESAN  SE  LES  DEBE  DAR  UNA CONTESTAC16N,  MAS
ALLA    DEL    TEMA    SOCIAL    QUE    SE    DE    SOLO    DARLE
CONTESTAC16N   A   LOS   OFICIOS   DE   LOS   VECINOS   DE
MEXIQUITO.

ACUERDO:

SE    HACE    DE    CONOCIIvllENTO    A    LA    ASAMBLEA    EL
PROCESO     QUE     SE      EST^     LLEVANDO      PAFIA     LA
REVOCAC16N    DE    LA    CONSTANCIA    DE    NO    DOMINIO
PtlBLICO  MENCIONADA  EN  EL  PUNTO  8  DE  LA  SES16N
ORDINARIA CON FECHA DEL 24 DE FEBRERO 2022.

10.-ANALISIS,  DISCUS16N  Y  APROBACION  DEL  C6DICO
DE CONDUCTA PARA LOS SERVIDORES PUBLICOS DE LA
ADMINISTRAC16N  PtlBLICA MUNICIPAL DE SAN AGuSTiN
TLAXIACA HIDALGO.

HACE   USO  DE   LA  vOz  LA  Lic.   DALiLA  ANAm   BADILLO
SANTOS   PARA   MENCIONAR   QUE   EN   EL   CODIGO   DE
CONDUCTA       SE        MENCIONAN        0NICAMENTE        LOS
PRINCIPIOS   QUE   LOS   SERVIDORES   PUBLICOS   DEBEN
APLICAR     TANTO      DENTRO     COMO      FUERA      DE      LA
ADMINISTRAC16N   PUBLICA,   DE   AHI   LA   NECESIDAD   DE
CONTAR  CON   ESTE  CODIGO   DE  CONDUCTA.,   EL  CUAL
CONTIENE   LINEAS   DE   CONDUCTA   Y   ACTUACION   QUE
COMO    SERVIDORES    PUBLICOS    E    INDEPENDIENTE    A
COMO  NOS  CONDuCIMOS  EN  LA VIDA  DIARIA,  SE  DEBEN
SEGUIR   CONDUCTAS   Y   LINEAS   DE   ACCION   Y   HACER
PARTICIPES    A     LOS     SERVIDORES     PUBLICOS         QUE
LABOREN  CON  NOSOTROS  PARA QUE AYUDEN  EN  ESTE
ACTUAR  ES  DECIR,  lNVOLUCRAR A  LAS  PERSONAS  QUE
TENGAN   REIACION   DIRECTA   CON   EL  AYUNTAMIENTO,
CONTRATISTAS,       PROVEEDORES       ES       IMPORTANTE
HACERLES DE CONOCIMIENTO EL CODIGO BAJO EL CUAL
LOS  SERVIDORES   PUBLICOS   DEL  AYUNTAMIENTO   NOS
REGIMOS.   EL   COMITE   DE   ETICA   SE   REUNIO   PARA   LA
REVISION   DE   ESTE   C6DIG0   Y   UNA   VEZ   ASI   PODER
HACERSELOS  LLEGAR PARA QUE  L0  REVISEN Y PUEDAN
AP ROBARLO ,        U NA        VEZ        APROBADO        TE N EMOS
DIFERENTES LINEAS DE ACC16N PARA HACERLO LLEGAR
A LAS DIFERENTES AREAS.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJiA
PARA HACER MENC16N QUE EN EFECTO SE LLEVO A CABO
DE     BUNA     MESA     DE     TRABAJO     CON     DIFERENTES
INTEGRANTES  DEL AYUNTAMIENTO DE  DIVERSAS ARIAS
QUIENES  APORTARON  PARA  LA  ELABORACION  DE  ESTE
CODIGO,    CON    LA   FINIALIDAD    DE    EVITAR    ENTRE    LAS
DIFERENTES     AREAS     ESTAS     CONTROVERSIAS     QUE

Palaclo Munlclpal Sector Hulzache Sam Agustfn Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
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PUDIERAN   SURGIR,   ES   PRACTICAMENTE   UNA   MANUAL
QUE   BUSCA  MEJORAR  EL  SERVICIO  Y  ATENCION  A  LA
CIUDADANIA EN GENERAL, ASI COMO EL TRATO INTERNO
ENTRE  LOS SERVIDORES  PUBLICOS.  Y HACE  INVITACION
A    LOS    DEMAS    INTEGRANTES   QUE    PUEDAN    LEER   Y
PUEDAN APORTAR MAS PARA ENRIQUECER EL CODIGO.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA     PARA     RECONOCER     LA     LABOR     DE     LA
CONTRALORA AL REALIZAR UN CODIGO DE ETICA, SOBRE
TODO  EN  HOY  EN  DIA  COMO  SE  VE  LA  SITUAC16N  DEL
MUNICIPIO, ADEMAS MENCIONA QUE HAY UNA SITUACION
DE  SEGURIDAD  PUBLICA QUE  BIEN  PUDO  RESPALDARSE
CON  ESTE  CODIGO  DE  ETICA,  TAMBIEN  EN  EL  AREA  DE
FINANZAS  UNA  SERVIDORA  PUBLICA  QUE  SE  LLEVO  EL

ti6rrez     TRABAJO  PARA  REALIZAR  EN  CASA  CON  INFORMAcldN
QUE NO DEBIA SALIR DEL AYUNTAMIENTO COMO SON LAS
NOMINAS,   ENTONCES   NO  HABIA  COMO   BASARSE  CON
ESTA    SITUACION    EN    ESTE    SENTIDO    ESTE    CODIGO

C. Mario Ma
REGIDOR

Lic. Dina
REGIDORA

Espinosa         APOYARA  PARA  RESOLUCION  DE  ESTA CONTROVERSIA.
ESPERA  QUE  CADA  UNO  DE  LOS  INTEGRANTES  DE  LA
ASAMBLEA SE HAYA DADO A LA TAREA DE REVISARLO YA
QUE ES IMPORTANTE QUE COMO SERVIDORES PUBLICOS
SE      CONOZCAN      HASTA      DONDE      SON      NUESTROS
ALCANCES.

Mtra.Sabinarfroj==`dersantana

HACE USO DE LA VOZ LA CONTRALORA PARA MENCIONAR
QUE   EL   TEMA   ES   MUY   EXTENSO   SIN   EMBARGO   SE
TRATARON  DE ABARCAR  LA  MAYOR  PARTE  DE TEMAS,  Y
HACE LA INVITACION A LOS DEMAS REGIDORES A HACER
APORTACIONES,   ASI   COMO   MENCIONAR   QUE   LO   QUE
ESTIPULA EL CODIGO SE PRETENDE QUE SE REFUERCEN
AL  FINAL  DEL  DIA  LOS  VALORES  SON  UNIVERSALES  YA
CADA UNO DEBERiAMOS SABER COMO CONDUCIRNOS.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES SANCHEZ PARA PREGUNTAR SI  6EL NEPOTISMO
TAMBIEN SE PODRIA REGUIAR BAJO ESTE C6DIGO?

A  LO  QUE  LA CONTRALORA RESPONDE,  SI ABONARIA AL
PROCEDIMIENTO  QUE  DENTRO  DE  LA  CONTRALORIA  SE
TIENE  SOBRE  ESTE TEMA,  ESTE  C6DIGO  DE  ETICA VA A
REGULAR LAS ACCIONES SIN EMBARGO CUANDO ES UNA
FALTA    GRAVE     COMO     LO     ES     EL     NEPOTISMO     LA
CONTRALORIA    LO    HARA    DE    CONOCIMIENTO    Y    SE
SANCIONARA.

A  LO  QUE  EL  REGIDOR  FRANCISCO  ALBERTO  SANCHEZ
MENCIONA QUE SI BIEN ES CIERTO QUE SE CUENTAN CON
LEYES    SUPERloRES    DE    LAS    CuALES    EMANA    ESTE
CODIGO,     COINCIDE     CON     EL     COMENTARIO     DE     LA
REGIDORA  SABINA  EN  EL  CUAL  MENCIONA  QUE  SI  ERA
NECESARlo     QUE     CONTARAMOS     CON     UN     C6DIGO

Palaclo Munlclpal Sector Hulzache Sam AgustJn Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160
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REGIDORA

REGIDOR
anchez

ADECUADO  AL  AYUNTAMIENTO.  POR  OTRO  LADO,  ESTE
TIPO   DE   C6DIGOS   LLEVAN   UN  TRABAJO,   EN   EL  CUAL
COMO    SE    DEBERA    HACER    LLEGAR    A    TODOS    LOS
INTEGRANTES   DEL   AYUNTAMIENTO,    COMO   NO   SOLO
COMO CAPACITAC16N SI NO TAMBIEN QUE LO ENTIENDAN
Y     QUE     LOS     SERVIDORES     PUBLICOS     LO     PUEDAN
IMPLEMENTAR   SOBRE   TODO   EN    LA   ATENCION   A   LA
CIUDADANIA.    SE  COMENTO  TAMBIEN  SOBRE  UN  BUZ6N
DE    QUEJAS    Y    SUGERENCIAS     EN     LA    PAGINA    DEL
AYUNTAMIENTO,  CUANDO  SE  PODRIA  TENER  ACCESO  A
ESTE BUZON DE QUEJAS Y SUGERENCIAS, YA DEBERIA DE
ESTAR     INSTALADOS     EN     LAS     DIFERENTES     REDES
SOCIALES  DE AYUNTAMIENTO  PARA  PODER  HACER  USO
DE  ELLOS,  NO CON  EL AFAN  DE EXHIBIR PARA TOMARLO
COMO AREA DE OPORTUNIDAD PARA PODER MEJORAR.

COMENTA LA CONTROLARA MUNICIPAL PARA MENCIONAR
QUE SE TIENEN 4 BUZONES DE QUEJAS 2 EN EL AREA DE
ETICA     Y     2     BUZONES     GENERALES     UBICADOS     EN
PRESIDENCIA  MUNICIPAL  EN  LA  ENTRADA,  OTRO  EN  LA
ENTRADA   DE   LOS   BANOS   Y  LOS  OTROS   MAS   DIF,   SE
TIENEN     CONTEMPLADOS     LOS     BUZONES     ENREDES
SOCIALES,   EN   CUANTO   A   LA   CAPACITAcldN   DE   LOS
FUNCIONARIOS   PUBLICOS   DENTRO  DE   LAS   MESAS   DE
TRABAJO SE  CONSIDERARON  DIFERENTES ACTIVIDADES
Y  REUNIONES  ASI  COMO  PUBLICIDAD  PARA  DARLES  A
CONOCER   ESTE   CODIGO   LO   CUAL   SE   TRATARA   DE
ABARCAR EL MAYOR CAMPO.

HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA  PARA  MENCIONAR  QUE,  SI  SERIA  NECESARIO
QUE  LOS  TALLERES  FUERAN  OBLIGATORIOS,  PARA QUE
TODOS  LOS  SERVIDORES  PUBLICOS  SE  INVOLUCREN  Y
AQUEL   QUE   N0   ASISTA   A   LOS   TALLERES   SE   HAGA
ACREEDOR A UNA SANCION.
RESPONDE       LA       CONTRALORA       MUNICIPAL       PARA
MENCIONAR QUE SE CONTEMPLA HACER EVALUACIONES
PER16DICAS   PARA  SABER  SI   SE   ESTAN   LLEVAN   DO  A
CABO.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CER6N     ANGELES     PARA     MENcloNAR     QUE     SERiA
IMPORTANTE    QUE    CADA    UNO    DE    LOS    REGIDORES
TAMBIEN  SE  INVOLUCRE,  SI  BIEN  ES  CIERTO  QUE  CADA
UNO TIENE DIVERSAS ACTIVIDADES ES IMPORTANTE QUE
SE  PONGA  EL  EJEMPLO  COMO  REGIDORES  Y  SE  HAGAS
UN ESPACIO PARA ACUDIR A ESTAS ACTIVIDADES.

A  LO  QUE  COMENTA  IA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ
SANTANA   QUE   COINCIDE   CON   LO   QUE   COMENTA   LA
REGIDORA    SIN    EMBARGO    ES    CODIGO    DE    ETICA   Y
CONDUCTA DE  SERVIDORES  PUBLICOS  SE  SUPONE  QUE
YA SE ANALIZO Y SE TRABAJO Y SE LES ENVIO DE MANERA
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OPORTUNA  PARA  QUE  SE  PUDIERA  ANALIZAR,   SI  QUE
SUPONE QUE CADA UNO  DE  LOS  PRESENTES  NO  ESTAN
VOTANDO  POR  VOTAR,  Y  CIARO  QUE  ES  IMPORTANTE
ESTAR     EN     LOS    TALLERES,     PERO    TAMPOCO     SEA
OBLIGATORIO ASISTIR YA QUE  SERiA INCONGRUENTE  SI
SE SUPONE YA SE TIENE CONOCIMIENTO PREVIO.

A    LO    QUE    LA    F`EGIDORA    GLORIA    LIZBETH    CERON
ANGELES     RESPONDE     QUE     EN     NINGUN     MOMENTO
MENCIONO QUE SE TENiA QUE  ELABORAR NUEVAMENTE
EL   C6DIGO,   ELLA   HIZO   REFERENCIA   ASISTIR   A   LOS
DIVERSOS    TALLERES    QUE    CON    POSTERIORIDAD    SE
LLEVEN   A   CABO    PARA   QUE    COMO    REGIDORES    SE
INVOLUCREN  MAS,  QUE AL  FINAL  DEL  DIA EL CARACTER
DE   REGIDOR   TAMBIEN   ES   UN   SERVIDOR   PUBLICO   Y
DEBEN APEGARSE  DE  IGUAL MANERA A  LOS  C6DIGOS Y
ACTIVIDADES.

HACE    USO    DE    VOZ    LA    REGIDORA    LADY    CRISTINA
HERNANDEZ   ESPINOSA   PARA   PREGUNTAR   COMO   SE
PUEDE MANEJAR YA QUE ELLOS ESTAN INMERSOS ENTRE
LAS    DIFERENTES   AREAS   Y   MUCHAS   VECES    NO   SE
CUMPLEN  LOS  PLAZOS  DE  RESPUESTA  DE  LAS  AREAS
QUE NO SE HAN OBTENIDO RESPUESTA LO QUE DEJA QUE
DESEAR   DE   SU   CONDUCTA  ABONANDO  A   EL   CODIGO
PRESENTE.

A LO QUE LA CONTRALORA MENCIONA QUE EN DIVERSAS
LEYES  YA   EXISTE   UN   PLAZO  OBLIGATORIO  PARA  DAR
RESPUESTA A LAS SOLICITUDES.  QUE  EN  ESTE CASO SE
HACE MENCION UN PUNTO EN EL QUE MENCIONA QUE ES
NUESTRA  OBLIGAC16N  ATENDER  LAS  SOLICITUDES  QUE
LLEGAN.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJIA
PARA  PUNTUALIZAR  QUE  EN  EL  CdDIGO  DE  CONDUCTA
NO   VIENE   ESTIPUIADA   NINGUNA   SANCION,   SE   HACE
MENC16N QUE SE TIENE QUE SER CONGRUENTES EN LAS
ACCIONES    Y    LO    ESTIPULADO    EN     EL    C6DIGO    DE
CONDUCTA.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL JURIDICO  DEL AYUNTAMIENTO
PARA   MENCIONAR   QUE   SON   NORMAS   MORALES   QUE
REALMENTE      NO     SE      PUEDEN      SANCIONAR,      PERO
DEPENDEN DE LOS VALORES Y ACCIONES DE CADA UNO.

ACuERDO:

SE SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR LA MANO QUIEN ESTE A
FAVOR DE LA APROBAC16N DEL C6DIGO DE CONDUCTA
PAIIA        LOS        SERVIDORES        POBLICOS        DE        LA
ADMINISTRAC16N  POBLICA MUNICIPAL DE SAN  AGUSTiN
TLAXIACA   HIDALGO   Y   SE   TURNARA   AL   PRESIDENTE
MUNICIPAL PARA SU DEBIDA PUBLICAC16N.
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13 VOTOS A FAVOR
a VOTOS EN CONTFIA
0 ABSTENcloNES

POR   UNANIMIDAD   QUEDA   APROBAD0   EL   C6D]GO   DE
CONDuCTA  PARA  LOS  SERVIDORES   POBLICOS   DE  LA
ADMINISTRAC16N  PtlBLICA  MUNICIPAL DE  SAN AGuSTiN
TLAXIACA   HIDALGO.   Y   SE   TURNARA   AL   PRESIDENTE
MUNICIPAL PAIIA SU DEBIDA PUBLICAC16N.

11.-AUTORIZAC16N  PARA  LA  CREAC16N  DE  LA GACETA
MUNICIPAL

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR  PARA
MENCIONAR   QUE    CON    ANTERIORIDAD    YA   SE    HABIA
TOMADO   EL  TEMA   DE   LA  CREAC16N   DER   LA  GACETA
MUNICIPAL  SIN  EMBARGO NO  SE  HABIA AUTORIZADO  ES
POR ELLO QUE SE RETOMA EL PUNTO.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  JURIDICO  DEL AYUNTAMIENTO
PARA  MENCIONAS  QUE  ESTE  PROYECTO  ESTA  BAJO  EL
CARGO   DE    LA   LIC.    ILIANA   RAREN    PEREZ   BAUTISTA,
DIRECTORA DE COMUNICACION  SOCIAL,  CONTRALORA Y
JURiDICO DEL AYUNTAMIENTO, DENTRO DE ESTA GACETA
SE    PUBLICARIAN    LOS    REGLAMENTOS    PARA    PODER
DARLE   LEGALIDAD,   TODO   SERA   EN    LINEA   Y   HABRA
EDICIONES  IMPRESAS  POR ALGUIEN  QUE  LO  REQUIERA,
SE         Pu BL I CARAN         REGLAM E NTOS ,         LI NEAM E NTOS
GENERALES   QUE    DECRETE    LA   ASAMBLEA   Y   SERAN
USTEDES QUE REVISEN LAS PUBLICACIONES, LA GACETA
NO  SUSTITUYE  IA  PAGINA  DE TRANSPARENCIA,  ESTARA
CORRECTAMENTE REGLAMENTADO PARA PODER HACER
LAS   REVISIONES  PERTINENTES  Y  MODIFICACIONES  EN
CASO DE SER NECESARIO.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES  SANCHEZ  PARA COMENTAR  QUE  ESTA GACETA
SEA PUBLICADA Y APROVECHAR PARA PODER APROBAR
EL     REGLAMENTO     INTERNO,     ESO     DARiA    UN     PESO
IMPORTANTE  A  LA  GACETA  DEBIDO  A  QUE  SI  ALGUIEN
ESTA   OBSERVANDO   NUESTROS   REGLAMENTOS   Y   NO
ESTAN  PUBLICADOS  PODRIA  BUSCAR  LA  FORMA  PARA
INVALIDAR  ALGUNAS  CUESTIONES  PERO  SI  NOSOTROS
VAMOS  A APROBAR  ESTA  GACETA  Y  NOSOTROS  COMO
ASAMBLEA   VAMOS   A   VOTAR   QUE   ESTOS   ACUERDOS
SERAN   VALIDOS   UNA  VEZ  QUE   SE   PUBLIQUEN   EN   LA
GACETA,  ESPERANDO  QUE  AS[  PRONTO  EL  CONGRESO
PUEDA  DARLE  VALIDEZ  DENTRO  DE  LA  LEY  PARA  QUE
RECONOZCAN   NUESTROS   MARCOS   LEGALES  Y  NO  SE
TENGA QUE GASTAR DINERO EN EL PER16DICO OFICIAL

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA PARA PREGUNTAR SI SERA DIGITAL 0 TAMBIEN
IMPRESA,  A  LO  QUE  IA  CONTRALORA  MENCIONA  QUE
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SERA DIGITAL, PERO SE ESTA VIENDO LAS POSIBILIDADES
DE  IMPRIMIR 3 EJEMPLARES  1  BAJO EL RESGUARDO DEL
ARCHIVO,   1   MAS   PARA   CONSULTA,   Y   DE   SER  ASI   SI
ALGUIEN   DESEA  UN   EJEMPLAR  PUEDE  SOLICITAR   UNA
COPIA     CERTIFICADA.     MENCIONA     EL     JURIDICO     DEL
AYUNTAMIENTO    QUE    TAMBIEN     QUEDA    ABIERTA     LA
POSIBILIDAD    A    QUE    EL    PRESIDENTE    MUNICIPAL    EN
ALGUNOS    CASOS    SOLICITE    QUE    LA    GACETA    SEA
IMPRESA.  PREGUNTA LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA,    6QUIENES    SERAN    LOS    ENCARGADOS    DE
LLEVAR  EL  DISEflo  DE  LA GACETA?  6Y Sl  lMPLICARA  UN
COSTO     EXTRA?     A     LO     QUE     LA     DIRECTORA     DE
COMUNICACION  SOCIAL  KAREN  PEREZ  RESPONDE  QUE
ELLOS     SERAN     QUIENES     LLEVEN     LA     EDIC16N,     SIN
EMBARGO,   LA  PERSONA  QUE   HARA  LA  PLANTILLA  DEL

i6rrez      FORMATO   TENDRA    UN    COSTO    DE    OuOO.00,    Y    ESTA
PLANTILLA QUEDARA  PARA SER  EDITADA DEPENDIENDO
LAS NECESIDADES QUE SE REQUIERAN.

Espinosa         A  LO  QUE  LA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ  SANTANA
COMENTA  QUE  DEBIDO  A  LA  CARGA  DE  TRABAJO  QUE
TIENE     COMUNICACION     SOCIAL     SERIA     IMPORTANTE
INTEGRAR NUEVOS COLABORADORES A ESA AREA, A LO
QUE      LA     DIRECTORA     DE     COMUNICAcloN     SOCIAL
RESPONDE  QUE   EFECTO  ESTAN  METIENDO  SOLICITUD
PARA   TRAER   AL   AREA   PRESTATARIOS   DE   SERVICIO

REGIDOR

C. Gloria Ljzbcth C®r6n ^ngeles
REGIDORA

SOCIAL 0 PRACTICAS PROFESIONALES, Y EN ESTE CASO
SE  SOLICITARA  PASANTES  DE  DISENO  GRAFICO QUE  ES
LO QUE SE REQUIERE.

HACE USO DE LA VOZ EL SINDICO PROCURADOR, GLORIA
KARLA  SANDOVAL  MOCIKios  PARA  MENCIONAR  QUE  EN
EFECTO   LA  GACETA  SERA   DE   MANERA   DIGITAL   Y   EL
JURIDICO   DEL  AYUNTAMIENTO,   LA  CONTRALORA  Y   LA
DIRECTORA        DE        COMUNICACION         SOCIAL        HAN
PRESENTADO  UN  REGIAMENTO  DE  LA  PROPIA GACETA,
EL  CUAL  SE  LES  HARA  LLEGAR,  Y  CON  POSTERIORIDAD
SE  HARA UNA MESA DE TRABAJO  PARA EL ANALISIS  DEL
REGLAMENTO DE LA GACETA POR EL MOMENTO SOLO SE
ESTA SOLICITANDO SU APROBACION PARA LA CREACION
DE  LA MISMA.

ACuERDO:

SE SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR LA MANO QUIEN  ESTE A
FAVOR DE LA AUTORIZAC16N PARA LA CREAC16N DE LA
CACETA MUNICIPAL

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD QUEDA APROBADA LA AUTORIZAC16N
PARA LA CREAC16N DE LA GACETA MUNICIPAL
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12.-        AUTORIZAC16N         PARA         EL         CAMBIO         DE
NOMENCLATURA EN LA TRAZA MUNICIPAL DE  LA CALLE
2010   A   AVENIDA   2000,   UBICADA   EN   EL   SECTOR   EL
BINDHO,  BARRIO  EL  HulzACHE  SAN  AGUSTiN  TLAXICA,
HGO.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  DIANA SILVIA CRUZ
GUATEMALA,  PARA  EXPLICAR  ESTOS  PUNTOS  A  RAZON
QUE    FUERON    SOLICITADOS    POR    ELLA,    Y    QUE    SE
TRATARON  EN  UNA MISMA ASAMBLEA CON  DELEGADO Y
SUBDELEGADO,  ASI  COMO  VECINOS  DE  LA  COMUNIDAD
EN  UNA MISMA ASAMBLEA.
EL Aflo PASADO SE LES HIZO DE CONOCIMIENTO AL AREA
DE  PLANEAC16N  QUE  LA  CALLE  2000  QUE  ES  COMO  LA
CONOCEN  TODOS  LOS  VECINOS  ESTA  MARCADA  EN  LA
TRAZA MUNICIPAL COMO CALLE 2010, Y DEBIDO A ESO SE
HACE    UNA    REUNION    VECINAL    PARA    HACERLES    DE
CONOCIMIENTO  QUE  EXISTE  uN  ERROR  EN  LA TRAZA,  Y
LOS  VECINOS  RECLAMAN  PARA  SABER  QUIEN  HIZO  ESE
CAMBIO EN LA TRAZA A LO CUAL HASTA EL MOMENTO SE
DESCONOCE,   EN   ESA  REUNION   LOS  VECINOS   DE   LAS
CALLES  AFECTADAS  COMENTAN  QUE  ELLOS  N0  IBAN  A
PERMITIR QUE SE HICIERA UN CAMBIO EN LA TRAZA, QUE
YA    SE    DEJARA    CALLE    2010    SIN    EMBARGO    TODOS
NUESTROS   DOCUMENTOS   OFICIALES   POR   ANOS   HAN
SIDO  REGISTRADOS  CON  CALLE  2000,  EN  SU  MOMENT0
ELLA        H IZO       DE        CONOC I M I ENTO        SOBRE        ESTA
PROBLEMATICA     A      LA      REGIDORA      LADY      CRISTINA
HERNANDEZ  ESPINOSA,  EL  REGIDOR  JULIAN  SANTILLAN
SANTILLAN  Y  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA  BAUTISTA
INTEGRANTES    DE    LA    COMISION    DE    ORDENAMIENTO
TERRITORIAL Y ASENTAMIENTOS  HUMANOS  DESDE  QUE
SURGIO ESTE TEMA.
SE  REALIZO  UNA  REUNION  EN  EL  EIARRIO  EL  BINDHO  EN
EL    CUAL    SE    PID16    QUE    ASISTIERA    EL    AREA    DE
PIANEAC16N,       OBRAS       PUBLICAS,       JURIDICO       DEL
AYUNTAMIENTO,     EL     SECRETARIO     MUNICIPAL     Y     LA
REGIDORA   JOSELIN   LOPEZ   MEJIA,   DE   IGUAL   MANERA
EXTENDIO   LA    INVITACION    PARA   LA   REGIDORA   LADY
CRISTINA    HERNANDEZ    ESPINOSA,    SIN    EMBARGO,    LE
NOTIFIQUE UN DIA ANTES, A LO QUE ELLA ME RESPONDIO
QUE  NECESITABA  LA  SOLICITUD  POR  ESCRITO  PARA  LA

'~'`' COMISION.

POR   LA   PANDEMIA   SE   APLAZO   ESTE   PROCESO   SIN
EMBARGO  LOS  VECINOS  DE  MI  COMUNIDAD  TIENEN  EL
PROBLEMA QUE  VIENEN A SOLICITAR ALGUN  TRAMITE  Y
NO SE LES PUEDE OTORGAR YA QUE LA TRAZA ESTA MAL
Y   NO   COINCIDE   CON    SUS    DOCUMENTOS   OFICIALES,
ENTONCES      AL      EMITIR      ALGUN      DOCUMENTO      DE
CUALQUIER MANERA NO LES SERIA FUNCIONAL.
EL   DOMINGO   3   DE   ABRIL   SE   REALIzd   UNA   REUNION
NUEVAMENTE  CON  LOS  VECINOS  Y  CON  EL  DELEGADO
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PARA HABLAR  CON  EL  MISMO TEMA.  (SE ADJUNTA ACTA
DE ASAMBLEA Y DOCUMENTOS).

HACE    USO    DE    LA   VOZ    EL    SECRETARIO    MUNICIPAL
HECTOR   OLVERA   GONZALEZ   PARA   MENCIONAR   QUE
EFECTIVAMENTE   ES   UN   RECLAMO   CONSTANTE   DE   LA
SOCIEDAD Y SI YA LOS VECINOS SE PONEN DE ACUERDO
QUE SE DEBERIA HACER CASO A ESTA SOLICITUD.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
HERNANDEZ    ESPINOSA    PARA    MENCIONAR    QUE    SU
COMENTARIO SIGUE SIENDO EL MISMO,  LA OCASION QUE
SE LES COMENTO SOBRE ESE TEMA NO FUE DE MANERA
OFICIAL,  NO DUDA DE LOS DOCUMENTOS QUE ELLA ESTA
PRESENTANDO,  DESCONOCE  LA  SITUACION  YA  QUE  NO
ESTUVO  PRESENTE  Y  NO TIENE  CONOCIMIENTO  DE  LOS
DOCUMENTOS,  PERO HUBIESE SIDO  BUENO QUE SE  LES
ENVIARAS    LOS    DcOUMENTOS    A    LA    COMISION    DE
ORDENAMIENTO TERRITORIAL CON ANTERloRIDAD PARA
PODER  REVISARLOS,  YA  QUE  SE  HA  COMPARTIDO  CON
OTRAS AREAS  Y A  ELLOS  COMO  COMIS16N  ENCARGADA
NO SE  LES  HAYA HECHO  DE  CONOCIMIENTO NI  TOMADO
EN  CUENTA.  AQUI  NO  SE  TRATA  DE  TIRARNOS  ENTRE
TODOS,  SIMPLEMENTE LAS FORMAS DE ACTUAR NO SON
LAS      CORRECTAS.      PREGUNTA      AL      JURIDICO      DEL
AYUNTAMIENTO QUE,  SI  SOLO CON  ESA ACTA SE  PUEDE
HACER  LA  MODIFICACIC)N  EN  LA TRAZA  MUNICIPAL,  A  LO
QUE EL JURIDICO DEL AYUNTAMIENTO LE RESPONDE QUE
SI    LA    LEY    LOS    FACULTA    PARA    PODER    HACER    LA
MODIFICACION, Y EL ACUERDO QUEDA SIN PROBLEMA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA MENCIONAR QUE COMO INTEGRANTE DE
LA     COMIS16N     DE     ORDENAMIENTO     TERRITORIAL     Y
ASENTAMIENTOS   HUMANOS,   NO  TUVO   CONOCIMIENTO
PREVIO SOBRE ESTE TEMA, QUE SE LE COMENT0 SOBRE
OTROS TEMAS, PERO ESTE EN PARTICULAR NO, EN ESTE
CASO   NO   SE   ESTA   EN   CONTRA   DEL   TRABAJO   QUE
REALIZO  LA  REGIDORA  DIANA 0  DE  LOS  QUE  PUDIERON
HACER  EL  TRABAJO,  SIN  EMBARGO  PARA  ESO  EXISTEN
LAS  COMISIONES,  QUE  SERA  NECESARIO  QUE  CUANDO
SE    HAGAN    ESTOS    TRABAJOS    POR    PARTE    DE    LOS
REGIDORES SE LES PUEDA NOTIFICAR A LAS COMISIONES
MEDIANTE       OFICIO,       SIN       EMBARGO      SOBRE       LOS
DOCUMENTOS QUE MENCIONA LA COMPANERA SOLICITA
HACER  UNA  REVISION  EN  LOS  LIBROS  DE  ACTAS  PARA
DARLA    DE    BAJA    Y    OTRO    PROBLEMA    QUE    SE    HA
ENCONTRADO  ES  QUE  MUCHAS  VECES  LAS  PERSONAS
ESTAN A FAVOR DE CAMBIAR EL NOMBRE PERO EXISTEN
PERSONAS     QUE     TIENE     ESCRITURAS     CON     OTROS
NOMBRES,    AHI    SE    TIENE    QUE    TENER    CUIDADO    Y
PREGUNTA AL JURIDICO SE LES DARA EL APOYO, YA QUE
SEGURAMENTE  VAN  A  PEDIR  UN  JUICIO  DE  IDENTIDAD

Palaclo Munlc[pal Sector Hulzache Sam Agustin Tlaxlaca, Hgo. C.P. 42160

§EEiiiio: 743 79 14001 y 743 79 14647_ 25



AYUNTAMI
SAM AGuS

C. Belen
PF\ES'DE

|C^               "EI gobierno es de todos"

Jl

imo
toNAL

doval Mociflos

Tancisco

PARA LOS QUE TIENE ESCRITURAS DE LA CALLE A COMO
ESTA. PARA LOS QUE TIENEN ESTOS DOCUMENTOS Y LOS
QUE  NO  BUSCAR  IA  MANERA  DE  APOYARLOS  POR  EL
CAMBIO   QUE   SE   DARA   YA   QUE   ES   UN   ERROR   DEL
AYUNTAMIENTO.

A  L0  QUE  EL  JURiDICO  DEL  AYUNTAMIENTO  MENCIONA
QUE   SE   GIRARIA   UN   OFICIO   AVISANDO   SOBRE   ESTE
CAMBIO A LAS DIFERENTES INSTANCIAS PARA HACERLES
DE CONOCIMIENTO,  SI ALGUIEN REQUIRIERA DE MANERA
INMEDIATA  ESTE  CAMBIO  SE  LE  HARIA LA NOTIFICACION
AL NOTARIO Y SE INSCRIBE EN EL REGISTRO PUBLICO DE
LA PROPIEDAD, SIN EMBARGO, ESTO OCURRE CUANDO EL
DUENO   DE   LAS   ESCRITURAS   VA   A   REALIZAR   ALGON
TRAMITE.      Y      AHi      SE      HACE      MENC16N      DE      LOS

6mez      ANTECEDENTES  Y  LAS  MODIFICACIONES.  A  LO  QUE  EL
REGIDOR  PATRICIO  OLVERA  MENCIONA  QUE  SE   DEBE
ESTAR   CONSCIENTES   DE   QUE   EN   CASO   DE   QUE   SE

Lie. Francisco Alberto Flares Sancliez
REGIDOR
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C.D. Yesenia 01
REGIDORA -
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Bautis-`ta

C. Gloria Lizbeth Cer6n Angeles
FIEGIDORA

LLEGARA    A    SUSCITAR    ALGUNA    INCONFORMIDAD    EL
AYUNTAMIENTO  DEBERA BRINDAR  EL APOYO YA QUE AL
FINAL DEL DiA ES ERROR INTERNO. SOLICITA SE HAGA LA
REVISION     EN     LOS     LIBROS     PARA     NO     CAER     EN
CONTROVERSIA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  JULIAN  SANTILLAN
SANTILLAN PARA MENCIONAR QUE NO ES QUE ESTEN EN
CONTRA   DEL   TRABAJO   QUE    REALIZO   LA   REGIDORA
DIANA,   SOLO   ES  CHECAR  QUE   NO   SE   CAIGA  EN   UNA
CONTROVERSIA  EN  LAS ACTAS ANTERIORES  Y  NO  PASA
NADA CON EL TRABAJO QUE SE REALIZO.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  DIANA  SILVIA CRUZ
GUATEMALA  PARA  MENCIONAR  QUE  COMO  ES  SABIDO
CUANDO SE TIENE UN REGIDOR DE UNA COMUNIDAD, A LA
PRIMERA  QUE  LE  EXIGEN  ES  A  EL  0  ELLA,   EXIGIENDO
SOLUCIONES,  AUNQUE  MUCHAS  VECES  ESTE  TIPO  DE
CONTROVERSIAS   ESTAN   FUERA   DE   SU   ALCANCE,   EN
ESTE   CASO   SUCEDIO   ALGO   SIMILAR,   Y   BUENO   LOS
RECLAMOS POR APARTE DE LA COMUNIDAD FUERON MAS
CONSTANTES  YA  QUE  HAN  VENIDO A  SOLICITAR ALGUN
TRAMITE Y NO SE  LOS QUIEREN  DAR  DEBIDO A QUE  LOS
NOMBRES    DE    LAS    CALLES    NO    COINCIDEN,    Y    LAS

RSONAS SE ACERCAN CON ELLA Y A LA QUE LE EXIGEN
UNA SOLUcloN ES A ELLA, SABE QUE NO ES PARTE DE LA
COMISION,  PERO SI  ELLOS COMO COMIS16N QUIERE IR A
HACER  EL TRABAJO  DE  CAMPO A  LAS  CALLES  NO TIENE
NINGUN  PROBLEMA.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA  MENCIONAR QUE  SOLO  ES  UN TEMA DE
CONDUCTA Y DE FORMAS, QUE LA FINAL NO VE MAL QUE
ELLA HAYA REALIZADO EL TRABAJO, AL CONTRARIO,  ESO
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DA  AGILIDAD  AL  TRAMITE,   SOLO   SOLICITA  QUE   SE   LE
INFORME A LA COMISION CORRESPONDIENTE.

HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA PARA MENCIONAR QUE PARA ESO EXISTEN LAS
COMISIONES,      QUE      ES      BUENO     QUE      SE      LE      DE
CONTESTAcldN   A   LA   CIUDADANIA   SIN   EMBARGO   LAS
COMISIONES       CORRESPONDIENTES       DEBEN       ESTAR
ENTERADAS,   6Y  PREGUNTA  SI   EXISTE  UNA  SOLICITUD
ANTERIOR  PARA PODER SOLICITAR ESTE CAMBlo? A LO
QUE LA REGIDORA DIANIA SILVIA CRUZ LE RESPONDE QUE
NO    HAY    UNA    SOLICITUD,    LA    REGIDORA   SABINA    LE
MENCIONA QUE  PREGUNTA YA QUE  SE  ESTA AVALANDO
UN   CAMBIO   DE   NOMBRE   DE   UNA   CALLE,   Y  QUE   ELLA
DESCONOCE CUANTAS PERSONAS VIVEN AHl, A CUANTAS
PERSONAS    LE    AFECTA,    SI    ESTUVIERON    0    NO    DE
ACUERDO, QUE ELLA SABE QUE YA TRAJO DOCUMENTOS
E  INFORMACION  DE  ALGUNA OTRA  MANERA  RESPETA  Y
CONFIA  EN  SU   PALABRA  PERO  LAS  COSAS  SE  TIENEN
QUE    HACER    COMO    ESTA   ORGANIZADA    EN    LA    LEY
ORGANICA QUE ES POR MEDIO DE LAS COMISIONES, Y NO
SE PuEDEN BRINCAR LAS COMISIONES YA QUE PARA ESO
SE  CREARON,  QUE  ES  NORMAL  QUE   ELIA  ESTUVIERA
DESESPOERADA  Y   CANSADA   DE   QUE   LE   ESTUVIERAN
PIDIENDO  Y  EXIGIENDO  UNA  RESPUESTA  PERO  ESPERA
QUE SE ENTIENDA ESA PARTE, SI LA COMISION LO AVALA
ELLA     NO    TENDRIA     PROBLEMA    Y     SERA     BAJO     SU
RESPONSABILIDAD,  Y  SI  ELLA  NO  LO  HACE  ENTONCES
ELLA NO AVALARIA ESTE PUNTO, PERO POR ESO EXISTEN
COMISIONES   QUE   TIENE   QUE   PASAR   POR   EL   VISTO
BUENO   DE   ELLOS,   MENCIONA   QUE   ESTO   VA   APARA
TODOS     YA     QUE     TODOS     SON     INTEGRANTES     DE
COMISIONES  Y  PUEDE  PASARLES  EN  ALGUN  MOMENTO.
ESTE TIPO  DE  SITUACIONES  SE TIENEN  QUE VALORAR Y
DARLE    EL    RECONOCIMIENTO   A    CADA   UNA    DE    IAS
COMISIONES   SIN   EL  AFAN   DE  AGRAVIAR   EL  TRABAJO
REALIZADO POR LA REGIDORA DIANA, PER0 SI TIENE QUE
RESPALDARSE CON EL VISTO BUENO DE LA COMISION DE
ORDENAMIENTO TERRITORIAL.

HACE  INTERVENC16N  LA  LIC.  LUCERO  GUTIERREZ  PARA
MENCIONAR   QUE   SE   ENCONTRABAN   EL   DELEGADO   Y
SUBDELECIADO  DE  MEXIQUITO,  ASI  COMO  VECINOS  DE
MEXIQUITO QUE QUERIAN ENTRAR A LA SESION A L0 QUE
LOS      REGIDORES     CONTESTAN     QUE     NO     SE      LES
PERMITIERA EL ACCESO.

HACE USO DE LA VOZ EL SINDICO PROCURADOR GLORIA
KARLA   SANDOVAL   MOCINOS   PARA   MENCIONAR   QUE,
PARA   CONCRETAR   EL   PUNTO,   YA   QUE   LA   COMISION
ANTES MENCIONADA POR LUCERO RESPONDIO QUE SI NO
LES DABAN ACCESO PASARIAN A LA FUERZA.
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PARA   REFORZAR   EL   COMENTARIO   DE   LA   REGIDORA
DIANA Y  ENTIENDE  LA  POSTURA  DE  LA  REGIDORA  LADY
QUIEN SE SIENTE  MAS AGRAVIADA YA QUE  DESDE AYER
EL REGIDOR PATRICIO COMENTO QUE NO HABIA NINGUN
INCONVENIENTE   SI   EL  ACTA  A  LA  QUE   YA   SE   LE   DIO
LECTURA  ESTABA  BIEN,  JAMAS  DUDARIA  DEL  TRABAJO
QUE  TODOS   LOS   REGIDORES   REALIZAN,   ENTIENDE   LA
PRESION DE LA REGIDORA POR DARLE SOLUCION A ESTE
TEMA  YA  QUE  COMPRENDE  LA  PRESION  QUE  MUCHAS
VECES  LOS  VECINOS  DE  NUESTRAS  COMUNIDADES,  SE
ENTIENDE      QUE      LAS      COMISIONES      ESTAN      PARA
COADYUVAR   NO   PARA   PONER   OBSTACULOS   YA   QUE
PARA ESO SON  UN EQUIPO UN ORGANO COLEGIADO Y SI
LA  REGIDORA  DIANA  YA  HIZO  LO  PERTINENTE  QUE  ES
TENER  LOS  DOCUMENTOS  NECESARIOS  Y  RESPALDAR
LAS    PETICIONES    Y    LA    PARTE    JURIDICA    YA   VIO    LA
SOLUCION,  NO  VE  POR  QUE  NO  AVALAR  ESTE  PUNTO,
PROBABLEMENTE   FUE   UN   ERROR  ADMINISTRATIVO   EL
QUE     SE     COMET16,      EN      ESTE     CASO     LO     ESTAN
REQUIRIEND0 LOS VECINOS.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  DAVID  HERNANDEZ
MAXIMO,   MENCIONA   QUE   CUANDO   SE   CREARON   LAS
COMISIONES  NO SE  LIMIT6 A  LA PARTICIPAC16N  DE  LOS
DEMAS  REGIDORES  A  PARTICIPAR  EN  ELLAS,  LEJOS  DE
VERLO DESDE IA PERSPECTIVA DE LA REGIDORA SABINA
CUANDO  MENCIONA  "ME   BRINCASTE"   LO  VE  COMO   UN
APOYO A LA COMISION. Y TAMBIEN CABE DESTACAR QUE
LA REGIDORA DIANA SILVIA ES LICENCIADA EN DERECHO
ELLA SABE EL PROCEDIMIENTO QUE SE DEBE DE LLEVAR
CON LAS AREAS DE PRESIDENCIA Y NO CREE QUE ES UN
TRAMITE QUE ESTE  MAL,  COMO ORGANO COLEGIADA SE
DEBE  RESPALDAR  YA  QUE  ES  UN  BENEFICIO  PARA  LA
COMUNIDAD Y SI ALGUIEN SE SIENTE OFENDIDO NO FUE
LA INTENCION DE LA REGIDORA, SINO SOLO REALIZAR SU
TRABAJO YA QUE SU TRABAJO COMO REGIDORA NO SOLO
SE  LIMITA A LAS  COMISIONES  DE  LA QUE  ES  PARTICIPE.
RESPETA    A     LOS     QUE.OPINAN     DIFERENTE,     PERO
DEBERIAN TOMARLO EN CUENTA.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR   MARIO   MARTINEZ
PEREZ,      LO      QUE      MENOS      SE      DEBE      HACER      ES

ONFLICTUARSE   ENTRE   ELLOS   YA   QUE   ESTAN   PARA
APOYARSE.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN L6PEZ MEJIA
PARA   MENCIONAR   QUE   EL  TRABAJO   YA   SE   REALIZO,
COMO REGIDORES MUCHAS VECES SON TODOLOGOS, YA
QUE HACEN UNA PREGUNTA Y SE DEBE BAR SOLUC16N, Y
PUEDE SER UN MAL ACTUAR PARA OTROS COMPAIIEROS,
PERO    LA    MISMA    CIUDADANIA    TE    EXIGE    DAR    UNA
RESPUESTA    PRONTA    Y    SOLUCIONES,    AUNQUE    NO
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PERTENEZCAS A ESA COMIS16N,  SI  EL TRABAJO YA ESTA
SOLO DARLE FORMA AL TRABAJO DE IA REGIDORA DIANA.

HACE  USOS  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA PARA MENCIONAR QUE  ESE  NO ES  EL PUNTO,
NO SE PUEDE BASAR A SU POCIONES DE LO QUE PIENSEN
LOS  DEMAS,  SI  ALGUNO  DE  NOSOTROS  TIENE  ALGUNA
DUDA   SOBRE   ALGUN   TEMA   EN    ESPECIFICO   PODRIA
ACERCARSE  A ALGUNO  PARA  HACERLA  SABER,  YA  QUE
ES  CIERTO  IAS  FACULTADES  COM0  REGIDORES   SON
MUCHAS Y ABARCAN DIFERENTES CAMPOS. Y ES CIERTO
LAS  COMISIONES  SON  UNA  MANERA  DE  DESLINDAR  EL
TRABAJO, Y DESDE SU PERSPECTIVA ES SOLO CUESTldN
DE   FORMA   Y   PROTOCOLO,   EN   ESTE   CASO   NO   HAY
INCONVENIENTE  QUE  SE  APRUEBE  SIEMPRE  Y  CUANDO

ti6rrez     SE    REVISE    LOS    LIBROS    COM0    LO    SOLICITO    CON
ANTERIORIDAD    PARA    SABER    POR    QUE    LLEVA    ESE
NOMBRE PARA QUE NO HAYA NINGUNA DUDAD.

emandez Espinosa

REGIDOFt

Mtra.Sa5ifi=<'fir5=Hernandez Santana

HACE   USO   DE   IA   VOZ   LA   REGIDORA   SABINA   PARA
PREGUNTAR  SI  COMO  PRESIDENTE  DE  LA  COMISION  DE
ORDERAMIENTO  TERRITORIAL  EL  INGENIERO  PATRICIO
OLVERA AVAIA ESTE TRAMITE, DE SER ASI ENTONCES NO
HABRA     INCONVENIENTE     EN     APROBAR     EL     PUNTO.
MENCIONA QUE A RAZON DEL COMENTARIO DEL REGIDOR
DAVID   SE    DA    LA   APERTURA   PARA   QUE   SE    PUEDA
INGRESAR Y PARTICIPAR EN OTRAS COMISIONES AUN NO
PERTENEZCAN  A  ELLAS,  YA  QUE  EXISTIA  UN  RESPETO,
PERO DADA IA SITUAC16N SE DA APERTURA.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  DIANA SILVIA CRUZ
GUATEMALA      PARA      INVITAR     A      LA     COMISION      DE
ORDENAMIENTO TERRITORIAL A QUE  SI  EXISTE ALGUNA
DUDA  QUE  PROCEDAN  A  HACER  LA  INVESTIGACION  DE
CAMPO   SOBRE   LAS   CALLES   QUE   PRESENTAN    ESTE
PROBLEMA,   A   LO   QUE   LA   REGIDORA   LADY   CRISTINA
RESPONDE  QUE SIEMPRE  REALIZAN  ESTE  PROCESO  SE
HAGA 0  NO LA INVITACION  ELLOS SIEMPRE  REALIZAN LA
INVESTIGACION DE CAMPO.

HACE   USO   DE   LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CER6N ANGELES  PARA  MENCIONAR  QUE  EL  PROBLEMA
YA ESTA Y SE  ENCUENTRAN  PARA DAR SOLUCIONES  NO
PARA OAR MAS VUELTAS AL ASUNTO. 6QUE SOLUCION SE
LE DARA?

LIACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES     SANCHEZ     PARA     MENCIONAR     QUE    YA    ES
NECESARIO      AGOTAR      ESTE      PUNTO,      EXISTEN      4
SITUACIONES,  1  SE RESPETE EL TRABAJO YA REALIZADO
POR LA REGIDORA, 2 EL PROBLEMA SE RESuELVE CON LA
APROBACION   DEL   PUNTO   Y   3   LA   EXPERIENCIA   QUE
RESULTA      ES      QUE      CADA      UNO      DE      NOSOTROS
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RESPETEMOS  LA  FORMA    PARA  QUE  LOS  ASUNTOS  SE
TURNEN          A          LAS          DIFERENTES          COMISIONES
CORRESPONDIENTES Y 4 NO TENEMOS LIMITANTES PARA
PARTICIPAR  EN  CADA  UNA  DE  LAS  COMISIONES  COMO
REGIDORES PODEMOS HACERLO, SIN EMBARGO SE DEBE
OAR POR  ENTERADO EL PRESIDENTE  DE  LA COMISION Y
VOCALES.

ACUERDO:

SE SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR LA IVIANO QUIEN ESTE A
FAVOR    PARA    LA    AUTORIZAC16N    DEL    CAMBlo    DE
NOMENCLATURA EN  LA TRAZA MUNICIPAL DE  LA CALLE
2010   A   AVENIDA   2000,   UBICADA   EN   EL   SECTOR   EL
BINDHO,  BARRIO EL HUIZACHE SAN AGUSTiN TLAXIACA,
HGO.  Asi COMO  LA BtlsQUEDA  DE ACTAS  ANTERIORES
EXISTENTES    REFERENTE    A    ESTA   CALLE    Y    SI    FUE
APROBADO     EL     CAMBIO     DE     NOIVIBRE     EN     ALGON
MOMENTO   Y   Asi   SE   TURNE    ESTE   ACUERDO   A   LA
DIRECC16N    DE    PLANEAC16N    PARA    LA    RESPECTIVA
IVIODIFICAC16N  EN  LA TFtAZA MUNICIPAL.

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
a ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD QUEDA APROBADA LA AUTORIZAC16N
DEL     CAMBIO     DE     NOMENCLATURA     EN     LA    TRAZA
WIUNICIPAL DE LA CALLE 2010 A AVENIDA 2000, UBICADA
EN  EL  SECTOR  EL  BINDHO,  BARRIO  EL  HUIZACHE  SAN
AGUSTjN  TLAXIACA,  HGO.  Asi  COMO  LA  BOSQUEDA  DE
ACTAS  ANTERIORES  EXISTENTES  REFERENTE  A  ESTA
CALLE Y SI  FUE APROBADO  EL CAMBIO  DE  NOMBRE  EN
ALCON  IVIOMENTO Y Asi SE TURNE  ESTE ACUERDO A LA
DIRECC16N    DE    PLANEAC16N    PARA    LA    RESPECTIVA
rvloDiFicAci6N EN LA TRAZA MUNlcipAL.

13.-        AUTORlzAci6N        PARA        EL        cAMBro        DE
NOMENCLATURA EN  LA TF{AZA MUNICIPAL DE  LA CALLE
2000  A  CALLE  5  DE  MAYO  UBICADA  EN  EL  SECTOR  EL
BINDHO, BARRIO EL HUIZACHE, SAN AGuSTIN TLAXIACA,
HGO.

ACUERDO:

SE SOLICITA SIRVAN LEVANTAR LA MANO QulEN ESTE A
FAVOR  PARA  LA  AUTORIZAC16N  PARA  EL  CAMBIO  DE
NOMENCLATURA EN  LA TF`AZA MUNICIPAL  DE  LA CALLE
2000  A  CALLE  5  DE  IVIAYO  UBICADA  EN  EL  SECTOR  EL
B]NDHO,  BARRIO EL HUIZACHE, SAN AGUSTIN TLAXIACA,
HGO.  Asi  COMO  LA BOSQUEDA DE ACTAS ANTERIORES
EXISTENTES    REFERENTE    A    ESTA    CALLE    Y   SI    FUE
APROBADO     EL     CAIVIBIO     DE     NOIVIBRE     EN     ALGON
MOMENTO   Y   Asf   SE   TURNE    ESTE   ACUERDO   A   LA
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DIRECC16N    DE    PLANEAC16N    PARA    LA    RESPECTIVA
MOD[FICAC16N EN LA TRAZA MUNICIPAL.

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR UNANIMIDAD QUEDA APROBADA LA AUTORIZAC16N
PARA   EL   CAMB]O   DE   NOMENCLATLJRA   EN   LA  TRAZA
MUNICIPAL   DE   LA  CALLE   2000   A  CALLE   5   DE   MAYO
UBICADA    EN    EL    SECTOR    EL    BINDHO,    BARRIO    EL
HulzACHE,  SAN  AGUSTIN  TLAXIACA,  llGO. Asi COIVIO  LA
B0SQUEDA      DE     ACTAS     ANTERIORES      EXISTENTES
REFERENTE   A   ESTA   CALLE   Y  SI   FUE   APROBADO   EL
CAIVIBIO   DE   NOMBRE   EN   ALGON   MOMENTO   Y  AS!   SE
TURNE ESTE ACUERDO A LA DIRECC16N DE PLANEACION
PARA   LA   RESPECTIVA   MODIFICAC16N   EN   LA   TRAZA
muNICIPAL.

14.-   ANALISIS   Y   EN    SU   CASO   APROBAC16N    DE    LA
MODIFICAC16N  A  LOS  PRESUPUESTOS  DE  INGRESOS  Y
EGRESOS   DEL   FONDO   DE   APORTACIONES   PARA   EL
FORTALECIMIENTO    DE    LOS    IvluNICIPIOS   (FORTAMUN)
2022, POR iNCREmENTO EN EL TECHO FiNANciERO.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    EL    TESORERO    MUNICIPAL
CONTADOR  HECTOR SERRANO,  SE  TIENE  $28,815,410.00,
SE   HACE   DE   CONOCIMIENTO  QUE   SE   INCREMENTA  EL
TECHO  FINANCIERO  POR  $281,002.15,  AUN  NO  SE  NOS
HACE LLEGAR EL OFICIO,  PERO NOS LO DAN A CONOCER
MEDIANTE     UNA     PLATAFORMA     LA     SECRETARIA     DE
HACIENDA,  EN  ESA  PLATAFORMA  NOSOTROS  TENEMOS
QUE REPLICARLA. EN LOS PR6XIMOS DIAS NOS HARAN DE
CONOCIMIENTO OFICIAL.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   LA  SINDICO  MUNICIPAL  GLORIA
RARLA  SANDOVAL  MOclflos  PARA  MENCIONAR  QUE  EN
RESPUESTA    AL    DATO    QUE    SOLICITO    EL    REGIDOR
PATRICIO viA MENSAJE,  RECORDARLES  QUE  EN  EL 2021
SE    TENIAN    $25,554,229.51    PARA    EL    2022    TENIAMOS
$28,815,410.00    HASTA    LA    0LTIMA    MODIFICACION    AL
PRESUPUESTO TENIAMOS  $3,261,180.49  MAS  DE  LO  QUE
SE   TENIA   DEL   EJERCICIO   FISCAL   PASADO   ENTONCES
AHORITA  NOS  COMENTAN   QUE  SE  TIENEN   $281,000.00
PESOS MAS ASI QUE SE TIENE UN PEQUENO INCREMENTO
EN EL FORTAMUN.

COMENTA     EL    TESORERO     MUNICIPAL     QUE     ES     UN
INCREMENTO A LAS  PARTICIPACIONES  GENERALES  QUE
SE  ESPERA  QUE  QUEDE  ASENTADO  EN  EL  ACTA  PARA
QUE  SE   PUEDAN   REALIZAR   LAS  MODIFICACIONES,   SIN
EMBARGO,   LA  MODIFICACION  AUN   NO   SE  REALIZA  AL
PRESUPUESTO AUN NO SE REALIZA, Y ESTE INCREMENTO
ES ALGO QUE NO SE HABIA VISTO CON ANTERIORIDAD.
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HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR FRANCISCO ALBERTO
FLORES    SANCHEZ    PARA    PREGUNTAR    SI    EN    ESTE
MOMENTO   SE   VA   A   APROBAR   LA   ASIGNACION   0   LA
AMPLIACION.      A      LO      QUE      LE      RESPONDEN      QUE
EFECTIVAMENTE SOLO LA AMPLIAC16N.

ACUERDO:

SE SOLICITA SIRVAN  LEVANTAR LA MANO QUIEN ESTE A
FAVOR  PARA  LA  APROBAC16N  DE  LA  MODIFICAC16N  A
LOS   PRESUPuESTOS   DE   INGRESOS   Y   EGRESOS   DEL
FONDO DE APORTACIONES  PAIRA EL  FORTALECIMIENTO
DE LOS MUNICIPIOS (FORTAMUN) 2022, POR INCREIVIENTO
EN    EL    TECHO    FINANCIERO,    DE    LA    CANTIDAD    DE

ierrez      $281,0002.15 QUEDANDO EN UN TOTAL MODIFICADO QUE
ASCIENDE A:  $29,096,412.15 PARA EL EJERCICIO 2022 DE
DICHA FUENTE DE FINANCIAIvllENTO.

Hernandez Espinosa

Perez

Lic. Francisco Alberto Flores Sanch®z
REGIDOR

\\`
Mtra. Sabina'`iwhthdez Santana

REGIDOIIA

13 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR  UNANIMIDAD  QUEDA  APROBADA  LA  APROBAC]dN
DE    LA    IVIODIFICAcloN    A    LOS    PRESuPuESTOS    DE
INGRESOS Y  EGRESOS  DEL  FOND0  DE  APORTACIONES
PARA     EL     FORTALECIMIENTO     DE     LOS     MUNICIPIOS

(FORTAMUN)   2022,    POR   INCREMENTO   EN   EL   TECHO
FINANCIERO,      DE      LA      CANTIDAD      DE      $281,0002.15
QUEDAND0 EN UN TOTAL IVIODIFICADO QUE ASCIENDE A:
$29,096,412.15    PARA    EL    EJERC[CIO    2022    DE    DICHA
FUENTE DE FINANCIAMIENTO.

15.-ASUNTOS GENERALES

HACE    USO    DE    LA   VOZ    LA    SINDICO   GLORIA    KARLA
SANDOVAL MOCINOS PARA MENCIONAR QUE EL DIA QUE
LOS VECINOS DEL DAJIE VISITARON LAS INSTALACIONES
LA  SEfloRITA  ALEJANDRA  GRANDE  Y  EL  DELEGADO  DE
IXCUINQUITLAPILCO    TOMARON    EL    TEMA    SOBRE    EL
EXHORTO   DONDE   SE   SOLICITA   LOS   TALONARIOS   DE
RECIBOS QUE SE DIERON DURANTE SU GEST16N, QUE SE
LE   HARIA   A   LA   EXDELEGADA   VICENTA,   PARA   DARLE
CONTESTACION YA QUE SE LE GIRARA EL OFICIO.

EL  DIA  DE  HOY  LA  EXDELEGADA  VICENTA  INGRESA  UN
OFICIO  EN  EL  QUE VA  DIRIGIDO AL  SECRETARIO  Y A  LA
ASAMBLEA EN EL QUE MANIFIESTA QUE RESPECTO A LOS
OFICIOS       ANTERloRES        DONDE        SE        LE        HARIA
OBSERVACIONES DE LA INFORMACION QUE ENTREGA EN
EL   CAMBIO   DE   DELGADOS   DE   SU   COMUNIDAD,   SE   HA
VENCIDO    EL    PLAZO    PARA   RECIBIR   OBSERVACIONES
PODER  SER   SOLVENTADAS,   POR   LO  TANTO,   SOLICITA
SEDE   POR   CUMPLIDO   EL   PLAZO   PARA   AUDITORIA   Y
PODER      NOTIFICAR      AL      OMITE       ENCARGADO       DE
REALIZARLO.
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HACE USO DE LA VOZ LA CONTRALORA PARA COMENTAR
QUE  EL  ESCRIT0  NO  ES  PRO  CEDENTE  YA  QUE  CON
ANTELACION  EL  DELGADO  INGRESO  uN  ESCRITO  EN  EL
QUE  SOLICITABA  UN  PRORROGA  DEBIDO  A  QUE  LA  EX
DELEGADA  HA  OMITIDO  ENTREGAR   INFORMACION  QUE
SE     LE     HA     SOLICITADO.     HAY     QUE     HACERLE     DE
CONOCIMIENTO A LA EXDELEGADA PARA NO DEJARLA EN
ESTADO  DE  INDEFENS16N ANTE  LA  ENTREGA  Y  PLAZOS
DE  LA INFORMACION.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA,      PREGUNTA     AL     SECRETARIO     MUNICIPAL
tQUIEN  RATIFICO A  LA  EXDELEGADA DEL Aflo  PASADO?
SI  BIEN  NO SE  PODIAN  DAR  NOMBRAMIENTOS, A LO QUE
EL SECRETARIO MENCIONA QUE  NO FUE RATIFICADA,  LA
REGIDORA PREGUNTA 6SE QUEDO SIN AUTORIZACION? A
L0  QUE  LE  RESPONDEN  QUE  NO,  FUE  UN  ACUERDO  DE
ASAMBLEA,  PARA TODOS LOS EXDELEGADOS.

MENCIONA  IA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ  SANTANA
QUE ENTONCES ES NOTORIO QUE EXISTE UNA LUCHA DE
PODERES    ENTRE    EL    DELGADO    Y    EXDELEGADA    DE
IXCUINQUITLAPILCO   Y   SERIA   IMPORTANTE   QUE   SI   LA
EXDELEGADA NO DEBE NADA QUE HAGA LO PERTINENTE
YA  QUE  ESTE  ACTUAR  LES  DA  A  ENTENDER  QUE  HAY
SITUACIONES  QUE  NO  BENEFICIAN A SU  COMUNIDAD,  SI
Hizo uN DEsvio,  y roR EL BiEN DE LA EXDELEGADA yA
QUE  SI  YA  EXISTEN  ACTAS,  YA  ESTA  EN  CONTRALORiA
POR   EL   BIEN   DE   ELLA  QUE   HAGA   LO   PERTINENTE   Y
ENTREGUE   LO   QUE   SE   LE   SOLICITA,    ESTO   ES   UNA
DISPUTA    ENTRE    DELEGADOS    ,    POR    L0    QUE    AQUI
CORRESPONDE  QUE  ENTREGUE  LAS  CUENTAS  CLARAS
PARA QUE YA SE EVITEN ESTAR EN CONFLICTO.

HACE    USO   DE    LA   VOZ   LA   SINDICO   GLORIA   KARLA
SANDOVAL      MOclflos,      PARA      PREGUNTAR      A      LA
CONTRALORA SI  LO PERTINENTE  ES FIRMAR ESE OFICIO
A  LA  EXDELEGADA QUE  NO  ES  PROCEDENTE  CONCLUIR
EL PROCESO DE AUDITORIA YA QUE CON ANTELACION EL
DELEGAD0 SOLICITO PRORROGA.

HACE  USO  DE  IA VOZ LA REGIDORA  DIANA SILVIA CRUZ
GUATEMALA  PARA  PREGUNTAR  SI  LA  FIRMA  DEL OFICIO
SE HACE POR EL AREA DE CONTRALORiA 0 LO TENDRAN
QUE FIRVAR TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.
A   LO   QUE   LA   CONTRALORA   RESPONDE   QUE   SERIA
FIRMADO POR LOS  INTEGRANTES  DE ASAMBLEA DEBIDO
A QUE ESTA DIRIGIDO A ELLOS, CON COPIA A LAS DEMAS
AREAS.   A   LO   QUE   LA   REGIDORA   DIANIA   SILVIA   CRUZ
GUATEMALA   RESPONDE   QUE   6SI   EL   HECHO   QUE   LA
EXDELEGADA Y DELEGADO ACTUAL ENVIEN OFIclos A LA
ASAMBLEA LOS HACE PARTICIPES DE LA AUDITORIA? A LO
QUE  LA CONTRALORA RESPONDE,  NO,  SON  DOS COSAS
DIFERENTES,     NOSOTROS     NO     ESTAMOS     LLEVANDO
ACABO UNA AUDITORIA, USTEDES LO MAL DENOMINARON
DENTRO    DEL    PROCESO    DE   VOTAC16N    YA    QUE    EN
REALIDAD LO QUE SE ESTA HACIENDO ES UNA REVISION
A LA ENTREGA RECEPC16N,  Y DENTRO DE ESA REVISION
ES     OBLIGACION     DE     QUIEN     RECIBE     REVISAR     LOS
RECURSOS   TANTO   MATERIALES   COMO   HUVANOS   Y
FINANCIEROS    DENTRO    DE    ESTE    ENTRA    LA    PARTE
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CONTABLE    A    LO    QUE    ELLOS    DENOMINARON    COMO
AUDITORIA  PERO  EN  REALIDAD  DENTRO  DEL  PROCESO
DE     ENTREGA     ELLOS     ESTARAN     NOTIFICANDO     LOS
FALTANTES QUE TENGAN SEGUN SEA EL CASO.

PREGUNTA LA REGIDORA DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA
SI   ENTONCES   ESTAMOS   FACULTADOS   PARA   DAR   LAS
PRORROGAS  A  LO  QUE  LA  CONTRALORA  A  LO  QUE  LA
CONTRALORA RESPONDE QUE COMO TAL LO QUE ELLOS
HACEN   INTERVIENEN   EN   LA   ENTREGA   SIN   EMBARGO
EXISTE    EL    CONFLICTO    SI    LOS    CONSIDERAN    0    NO
SERVIDORES  PUBLICOS,  A  LO  QUE  LA  REGIDORA  DIANA
MENCIONA   QUE   EL   MUNICIPIO   ESTA   INTERVENIDO   EN
ESTA ENTREGA RECEPCION DE IXCUINQUITLAPILCO Y EN
NINGUNA    OTRA    COMUNIDAD    SE    HA    HECHO,    Y    LA
INTERVENC16N  LA  HA  SOLICITADO  EL  DELEGADO,  A  LO
QUE  LA  CONTRALORA  MENCIONA  QUE  ESTA  ENTREGA
DEBE  SER  ELLOS,  QUE  COMO  TAL  ELLOS  SOLO VIGILAN

i6rroz     EL  pRocEso S|N  EMBARGO  IA  ENTREGA  RECEPC16N  Y

LAS   OBSERVACIONES   QUE   SURJAN   ES   ENTRE   ELLOS
SOLAMENTE,  LA  PRORROGA  ES  PARA QUE  EL  DELGADO
ENTRANTE HAGA LAS OBSERVACIONES.

emand®z Espinosa

grez

C,D. Yesenia Olvera Sanchoz
RECIDORA

C. Gloria Lizbeth Cer6n Ang®les
REGIIsORA

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJiA
PARA    PREGUNTAR    £SI    ELLOS    SOLO    FIRMARAN    EL
EXHORTO?  QUE  REALMENTE  NO SE  LE  PUEDE  EXIGIR,  A
LO QUE  EL SECRETARIO  MUNICIPAL  RESPONDE QUE  ES
EN RAZON A LA PETICION QUE HACE EL DELEGADO.

HACE  USO  DE  A  VOZ  EL  SECRETARIO  MUNICIPAL  PARA
MENCIONAR  QUE  LE  DIA  DE  LA VISITA  DE  LOS  VECINOS
DEL    DAJIE    EL   JURiDICO    LES    COMENTO   AL    COMITE
INTEGRADO      POR      EL      DELEGADO      MIGUEL      ANGEL
SMVEDRA,  LA  SUBDELEGADA  GLORIA  MONROY  Y  LA  C.
ALEJANDRA GRANDE  SOBRE  ESTE  TEMA Y  SE  LES  HIZO
DE   CONOCIMIENTO   QUE   SE   LES   DA   EL   APOYO   QUE
SOLICITAN SIN EMBARGO LA EXDELEGADA YA SE NEGO A
RECIBIR      LAS      NOTIFICACIONES     Y     NO     SE      PUEDE
OBLIGARLA. QUE ESTA SITUAC16N DEBERA SER RESULTA
ENTRE ELLOS.

HACE    USO    DE    IA    VOZ    EL    REGIDOR    DAVID    PARA
PREGUNTAR    A    LA    CONTRALORA    CON    BASE    A    SU
EXPERIENCIA     EN     UNA    SITUACION     EN     LA    QUE     EL
PRESIDENTE   MUNICIPAL   SE   ENCUENTRA   AUSENTE   Y
DESIGNA  AL  SECRETARIO  COMO  REPRESENTANTE,  6SU
VOTO DEBERA SER CONTADO?

A   LO   QUE   LA   CONTRALORA   RESPONDE,   QUE   SI    EL
ECRETARIO  ES  SUPLENTE  SE  ENTIENDE  QUE  ACEPTA

LAS     RESPONSABILIDADES     QUE     RECAIGAN     EN     ESE
MOMENTO     SOBRE     EL,     OBVIAMENTE     CUANDO     UNA
PERSONA  DESIGNA  A  UN  REPRESENTANTE  EN  ALGUNA
SITUACION ESTE TENDRA DERECHO A VOTO.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   SINDICO   MUNICIPAL   PARA
MENCIONAR   QUE   EXISTE   CORRESPONDENCIA  QUE   SE
LES   HA   HECHO  SABER  EN  TIEMPO  Y  FORMA  A  CADA
PRESIDENTE   DE   LAS   DIFERENTES   COMISIONES   PARA
QUE   PUEDAN   SER   ATENDIDAS.   Y   SOLICITAR   QUE   EL
OFICIAL      MAYOR      LUCERO      GUTIERREZ      ENVIE      LA
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lNFORMAC16N SOLO AL PRESIDENTE DE CADA COMISION
Y QUE EL SEA EL RESPONSABLE DE TURNARLO CON SUS
INTEGRANTES       PARA       QUE       NO       SE       DUPLIQUEN
INSTRUCCIONES Y SEA REPETITIVO.

Y HACERLES DE CONOCIMIENTO QUE EL DIA DE AYER SE
HIZO LA MESA DE TRABAJO CON LA COMISION DEL DAJIE
RESPECTO  A  SU  OBRA,  SE  LES  AMPLlo  EL  PANORAMA
SOBRE  EL  PROCESO  QUE  SE  LLEVARA  Y  SE  LLEG6  AL
CUERD0  QUE   EN   LOS   PR6XIMOS   DIAS  SE   REALIZARA
OTRA MESA  DE  TRABAJO  PARA  DEFINIR  EL  NUMERO  DE
ETAPAS SE REALIZARA LA OBRA.

HACE  USO DE LA VOZ IA REGIDORA SABINA HERNANDEZ
SANTANA PARA MENCIONAR QUE  ELLA SOLICITA QUE  SE
LE ENVIEN TODAS LAS SOLICITUDES DE LAS COMISIONES
DE  LA  QUE  ES  PARTICIPE  NO  SOLO  LA  QUE  PRESIDE,  Y
SOLICITAR A LA COMISIC)N DEL DEPORTE PUEDA VER UNA
SOLICITUD DE UN EQulpo DE BASQUETBOL QUE ESTA EN
UN  TORNEO  ESTATAL,  Y  NO  HA  RECIBIDO  EL  RESPALDO
POR PARTE DE LA DIRECCION  DEL DEPORTE. Y SOLICITA
QUE  SE  TOME  CARTAS  EN  EL  ASUNTO  PARA  SABER  LA
RAZ6N     DEL     POR     QUE     NO     SE    ATIENDEN     ESTAS
SOLICITUDES   Y   DE   MANERA   PERSONAL   SOLICITA   LE
PERMITAN INTERVENIR PARA TRATAR EL TEMA DE APOYO
A ESTE EQUIP0 CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL.

HACE   USO  DE  LA  VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH
CERdN      ANGELES      PARA      MENcloNAR      QUE      CON
ANTERIORIDAD     LA     REGIDORA     SABINA     HERNANDEZ
SANTANA YA  LE  HABIA  HECHO  DE  CONOCIMIENTO  ESTE
TEMA,    PERO    EL    PROFESOR    QUE    LO    SOLICITA    SE
DESCONOCE EL MEDIO  POR EL QUE  LO HIZO YA QUE  NO
HA  INGRESADO  NINGUN  OFIclo SOLICITAND0  EL APOYO
QUE LA REGIDORA ESTA COMENTANDO, NI A LA COMISION
DEL  DEPORTE  NI  CON  EL  DIRECTOR  DEL  DEPORTE,  Y SI
NO  HAY  UN  OFICIO  NO  SE  PUEDE  DAR  SEGUIMIENTO AL
TEMA    MUCHO     MENOS     SOLICITAR    APOYO    CON     EL
PRESIDENTE.

HACE    USO   DE    LA   VOZ   LA   SINDICO   GLORIA   KARIA
SANDOVAL MOclflos PARA HACER REFERENCIA EL TEMA
DE LA COMISION DE SALUD SOBRE LA COORDINACION DE
SALUD, EL TEMA L0 TIENE LA DOCTORA FLOR UGALDE. YA
QUE   SE  TIENE   QUE   NOMBRAR   UN   COORDINADOR   DE
SALUD    DENTRO    DEL   AYUNTAMIENTO.    MENCIONA    LA
REGIDORA    SABINA    HERNANDEZ    SANTA    QUE    SI    ES
IMPORTANTE CONTAR CON UNA COORDINADORA DEBIDO
A  QUE   NO  SE  TIENE   UNA  PERSONA  CON   LA  CUAL  SE

EDAN DIRIGIR PARA INGRESAR SOLICITUDES.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ MEJIA
PARA   MENCIONAR   QUE   EL   DIA   DE   LA  VISITA   DE   LOS
vEclNOs  DEL  DAjiE  LA  sEnoRiTA ALEjANDRA  GRANDE
MENCIONO  EL  TEMA  DEL  PANTEON  COMENTO  QUE  LO
QUE HICIERON CON EL PANTEON DE IXCUINQUITLAPILCO
FUE   UN   ROBO  A  LA  COMUNIDAD,   PARA  ESTO  QUIERE
ACLARAR   QUE   CUANDO   ESTA   ASAMBLEA   ENTRO   EN
LABORES  YA  SE  HABIA  INGRESADO  CON  ANTERIORIDAD
LA ESCRITURA, Y SE DESIGN6 A LA REGIDORA DIANA Y A
IA  REGIDORA JOSELIN  HACER  EL TRAMITE  PERTINENTE
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ANTE  LA COPRISEH,  PARA QUE SE PUDIERA USAR.  SOLO
PARA   PUNTUALIZAR   QUE   ESTA   ASAMBLEA   NO   TUVO
INJERENCIA EN ESTA ESCRITURACION LO UNICO QUE SE
TIENE QUE PUNTUALIZAR QUE SE HIZO MODIFICACIONES
A LA ESCRITURA  EN CUANTO A  LAS ORIENTACIONES.  LA
FECHA DE ESCRITURACION FUE DE 22 JULIO 2020.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   LA   SINDICO   MUNICIPAL   PARA
EXPLICAR LA SITUACION DEL PANTEON,  EFECTIVAMENTE
ESTE  PANTEON  LO ADQUIEREN  LOS VECINOS CON  BASE
EN   COOPERACIONES,   SE  LO  COMPRAN  A  LA  SEfloRA
DIONISIA    LA    COMUNIDAD    0    COMPRAN,    DE    MANERA
INTERNA   DEBE   HABER   UN   CONTRATO   DE   COMPRA   Y
VENTA,   ENTONCES  LO  QUE  DECIAN   ES  QUE  POR  QUE
ESTA ESPECIFICADO DENTRO DE A ESCRITURA QUE ESTA
A FAVOR DEL MUNICIPIO COMO DONACION SI ES UN BIEN
QUE  COMPRARON,  A  L0  QUE  ELLA  LES  EXPLICABA  LO
SIGUIENTE:      COMO     MUNICIPIO     LE     CEDIERON      LOS
DERECHOS DE ESE  BIEN  INMUEBLE IA SEfloRA DIONISIA
QUE   FUE  A  QUIEN   LE  COMPRARON   EL  BIEN,   Y  COMO
MUNICIPIO NO SE GENER6 NINGON GASTO PARA EL PAGO
DE ESTE BIEN SE MANEJO COMO DONACION A FAVOR DEL
MUNICIPIO Y  SE  HACE  DE  ESTA MANERA YA QUE  NO  SE
HABIA HECHO  LA AUTORIZAcloN  DE  LA COPRISEH  PARA
INHUMAR A  LOS  CADAVERES,  Y  SI  RECUERDAN  EN  UNA
SES16N DE CABILD0 SE LES SOLICITO A ESTA ASAMBLEA
PARA QUE  ESE  BIEN  INMUEBLE A FAVOR  DEL MUNICIPIO
FUERA EL PANTEON DE IXCUNQUITLAPILCO Y SE VOTO A
FAVOR YA QUE ERA UN REQUISIT0 DE LA COPRISEH PARA
OTORGAR EL PERMISO, ESA ES LA SITUAC16N EN NINGUN
MOMENTO SE LE ROBO A LA SENORA NI SE LE ROBO A LA
COMUNIDAD,  ESE ES  EL MOTIVO POR  EL CUAL APARECE
COMO DONAC16N, YA QUE DENTRO DE LAS FINANZAS NO
APARECE  NINGUN  REGISTRO  DE  PAGO PARA ESTE  BIEN.
Y LO QUE SE DIJO ESE DIA, TODA IA ADMINISTRACION SE
LE  QUEDARA  AL  DELEGADO  EN  TURNO,   COMO  SE   HA
VENIDO  MANEJANDO  CON ANTERIORIDAD.  Y  EN  EFECTO
ESTA ADMINISTRAcloN  SOLO  DIO  SEGUIMIENTO A  ESTE
PROCESO.

16.-CLAUSURA DE SES16N. SIENDO LAS 15:12 HORAS DEL
DIA   12   DE   ABRIL   DEL   PRESENTE   Aflo   SE   DAN   POR
TERMINADOS      LOS      TRABAJOS      DE      ESTA      SES16N
EXTRAORDINARIA   Y   DANDO    PREVIA    LECTURA   A    LO
ANTERIOR,  LO  FIRMAN  AL  MARGEN,   LOS  QUE  EN  ELIA
INTERVINIERON Y ASI QUISIERON HACERLO.
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